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Si aggiudica il trofeo Groupama Assicurazioni. Le biancorosse
superano 3-0 il Casal Dè Pazzi  nel match decisivo

Teramo, 26 settembre 2022. La Futura Volley Teramo continua a
far parlare di sé. Dopo aver superato brillantemente i test
precampionato,  si  aggiudica  con  merito  anche  il  Memorial
“Mirko Mazzagatti”, vincendo così il trofeo messo in palio
dalla  Groupama  Assicurazioni,  agenzia  generale  Luigi  Di
Battista.

È stato un pomeriggio emozionante nel Palacquaviva che ha
visto, oltre al ricordo della figura di “Mirko” apprezzato per
le sue qualità morali ed umane, tre squadre darsi battaglia
sul  parquet.  Il  regolamento  del  torneo  prevedeva
l’assegnazione di 1 punto per ogni set vinto e la Volleyrò
Casal dè Pazzi Roma ne ha approfittato per aggiudicarsene 3
nel primo match contro la Pieralisi Jesi vinto per 3-0. Nella
seconda partita sono scese in campo le biancorosse di casa che
hanno dovuto lasciare due punti alla Pieralisi Jesi vincente
per 2-1.

L’ultimo match è stato decisivo per l’assegnazione del trofeo.
Sul parquet la Futura Volley Teramo e la Volleyrò Casal dè
Pazzi Roma. Alle capitoline bastava aggiudicarsi un set per
ottenere la vittoria; invece, è stata la squadra guidata da
Marcela Corzo ad imporsi con un perentorio 3-0 con questi
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parziali: 25-21; 25-23; 25-21. La classifica finale ha visto
quindi la LG UmbyRacing Teramo prima con 4 punti, seguita
dalla Volleyrò Casal dè Pazzi con 3 e dalla Pieralisi Jesi con
2.

Da sottolineare l’ottima prestazione delle ragazze teramane,
senza Cipriani infortunata, al cospetto di due formazioni di
categoria superiore. La Casal dè Pazzi e la Pieralisi Jesi
prenderanno parte al prossimo campionato di B1, mentre la
Futura Volley Teramo attende il match del 9 Ottobre in casa,
contro  il  Francavilla  Fontana,  che  segnerà  l’inizio  del
campionato di B2. Migliore giocatrice del torneo è risultata
la palleggiatrice della Volleyrò Casal dè Pazzi, Safa Allaoui.

Patrizio Visentin

INUSUALE pareggio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

L’allenamento congiunto a Grottazzolina

Ortona, 25 settembre 2022. Si alza l’asticella per questo
allenamento  congiunto.  Saltata  la  sessione  di  Ortona  per
motivi  logistici,  sono  gli  impavidi  a  recarsi  presso  la
palestra  di  Grottazzolina  per  testare  i  meccanismi  contro
avversari attrezzati per la Serie A2.

Il finale è un punteggio calcistico che nella pallavolo non
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esiste. L’allenamento congiunto è finito in pareggio con la
Sieco in rimonta dopo essere stata sotto per due set a zero.

I padroni di casa della VIDEX affronteranno il campionato di
Serie A2 e proprio per questo l’occasione era ghiotta per Mr.
Lanci di mettere i suoi sul banco di prova con una squadra
costruita per competere in una categoria superiore.

Priva del centrale Fabi, la Sieco cede il primo set agli
avversari con uno scarto di pochi punti (25-22). Andamento
pressoché identico quello del secondo parziale ma questa volta
la Videx accelera sul finale e Ortona va sotto di cinque punti
(25-20).

A partire dal terzo set, gli Impavidi affinano gli automatismi
e  cominciano  ad  affondare  tra  le  fila  degli  avversari.
Recuperato un piccolo gap iniziale, la Sieco gioca punto a
punto con la Videx riuscendo in uno sprint finale che vale il
primo set vinto in questo allenamento congiunto (21-25)

Scatto d’orgoglio per i padroni di casa che partono forte
portandosi nella prima frazione addirittura sull’8-3. La Sieco
arranca e a metà del set il GAP rimane pressoché invariato
16-10. La forbice però si allarga nel finale di Set e gli
ortonesi vano sotto 21-13. La svolta arriva quando Bertoli va
al servizio procurando aces e grattacapi alla ricezione della
VIDEX. La Sieco si rianima e battaglia fino a vincere il
quarto set con il punteggio di 27-29.

A questo punto i due coach decidono che è meglio non spremere
ulteriormente i propri pupilli e la gara termina ufficialmente
in pareggio: due set per parte.

Leonardo Ferrato: «Soddisfatto di questo allenamento congiunto
perché ha dimostrato che il GAP tra noi ed una squadra di
categoria  superiore  non  si  è  poi  notato  così  tanto.  Gli
avversari  ci  hanno  messo  in  difficoltà  soprattutto  in
ricezione dato che i ragazzi della Videx hanno tutti una bella
botta sul braccio; tuttavia, ci siamo difesi bene e anche oggi



siamo riusciti a dire la nostra. Dobbiamo essere più costanti
al servizio. Stasera è stata appunto la dimostrazione che
quando la battuta funziona, allora il nostro livello di gioco
migliora notevolmente».

Videx Yuasa Grottazzolina – Sieco Service Impavida Ortona 2-2
(25-22 / 25-20 / 21-25 / 27-29)

Durata Set: I – 20’, II – 21’, III – 21’, IV – 27’

Tempo Totale: 1h, 29’

Grottazzolina: Giorgini (n.e.), Cubito 3, Vecchi 15, Focosi 6,
Pison, Bartolucci 7, Nielsen 24, Ferrini 16, Mandolini (n.e.),
Marchiani  1,  Leli,  Romiti  (L)  63%  pos,  34%  perf.  Coach:
Massimiliano Ortensi Vice: Mattia Minnoni

Sieco Ortona: Vindice (L), Dall’Angol Matheus (n.e.), Bertoli
12, Benedicendi (L) 74% pos, 52% perf, Iorno 10, Marshal, 17,
Di Tullio (n.e.), Bulfon 18, Arienti 9, Ferrato 2, Pollicino,
Palmigiani. Coach: Nunzio Lanci. Vice: Luca Di Pietro.

Aces: Grottazzolina 9, Ortona 4.

Muri Punto: Grottazzolina 7, Ortona 10.

GRANDI ATTESTATI DI STIMA per
la scuola abruzzese
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022
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Al termine delle finali dei campionati studenteschi di beach
volley a Roseto. Per l’Abruzzo solo lodi

L’Abruzzo ha vinto su tutti i fronti. Non solo sotto l’aspetto
agonistico.  Il  consenso  unanime  sull’accoglienza,
organizzazione  e  l’ospitalità  è  un’altra  vittoria  per
l’Ufficio  scolastico  regionale  diretto  da  Massimiliano
Nardocci che ha fatto incetta di consensi e lodi per l’ottima
organizzazione e riuscita dell’evento curato, in ogni minimo
particolare dal solito, infaticabile Antonello Passacantando,
coordinatore regionale di Educazione fisica. Un diluvio di
lodi che travolgono la scuola abruzzese.  È il primo è Carmelo
Di  Giacomo,  docente  accompagnatore,  del  Liceo  Scientifico
Fulcieri Paolucci di Calboli di Forlì che ha conquistato il
primo posto nella categoria femminile, che lo dice trattenendo
a fatica la gioia: “Partecipare a una manifestazione come
quella di Roseto, rafforza ulteriormente il binomio tra sport
e scuola fondamentale nella crescita personale e scolastica
delle  ragazze.  Questa  è  la  testimonianza  che  si  può
perfettamente  coniugare  impegno  scolastico  e  sportivo.

Le atlete sono riuscite nell’impresa di aggiudicarsi il titolo
vincendo tutti gli incontri non lasciando alle avversarie di
turno  nessun  set.  Sin  dalla  prima  partita  hanno  messo  in
chiaro  la  voglia  la  determinazione  nel  raggiungimento  del
massimo risultato”. Stesso clima di euforia e soddisfazione
nella squadra abruzzese per l’importante risultato ottenuto.
Essere i più forti in Italia fa solo bene. Lo hanno capito
bene  anche  gli  atleti  del  Luigi  di  Savoia  di  Chieti,  a
cominciare da Giacomo Ciammaichella, che ha vinto anche la
targa di miglior giocatore del torneo: “è stato un torneo a



dir poco emozionante da quando siamo arrivati fino alla fine
del  torneo  un  obiettivo  che  grazie  alla  nostra  voglia  di
vincere si è avverato siamo contentissimi di aver giocato
queste nazionali al massimo e ancor di più per averci creduto
fino alla fine, lottando palla su palla. Ora siamo pronti e
carichi per i mondiali!”

Francesco Cirotti, che ha convinto tutti, specie gli addetti
ai lavori: “Innanzitutto voglio ringraziare la scuola e la
struttura di beach volley a Chieti Scalo per averci fatto
preparare  al  meglio  per  questo  torneo  sono  ancora  molto
emozionato  per  quello  che  siamo  riusciti  a  fare  con
allenamenti  e  sacrifici.  i  miei  compagni  e  il  nostro
allenatore sono stati a dir poco fantastici questa è stata
un’opportunità  per  confrontarci  con  le  altre  regioni.  non
sapevo cosa aspettarmi da questo torneo ma lottando palla su
palla abbiamo raggiunto un obiettivo fantastico. Forza Abruzzo
ma,  soprattutto,  forza  Itis  Luigi  di  Savoia.  Israele
arriviamo!”

Diego Petrocco: “Mi sono trovato molto bene in squadra con
Francesco e Giacomo, è stata una bella esperienza di alto
livello dal punto di vista pallavolistico e anche dal punto di
vista dell’ospitalità fornita dal villaggio Lido d’Abruzzo a
Roseto. Anche se non ho giocato so di aver dato il massimo per
i miei compagni e sono contento così”. Sono euforiche per
questa  esperienza  anche  le  ragazze  del  Liceo  Da  Vinci  di
Pescara.  Un quinto posto, per loro, a dir poco prestigioso e
un ricordo da tenere stretto al cuore per sempre   come dice
subito la giocatrice pescarese, Daria Castaldi: “è stata una
delle esperienze più divertenti della mia vita che mi porterò
nel cuore per sempre. Ho già in mente di ripeterla l’anno
prossimo  ottenendo  risultati  possibilmente  migliori.
dedichiamo questo quinto posto alla nostra compagna che per
problemi di salute non è potuta partire con noi”.

Le fa eco Giulia Angelucci: “Anche se la mia partecipazione è
stata  inaspettata,  sono  molto  contenta  di  aver  vissuto



un’esperienza sportiva e soprattutto costruttiva con le mie
compagne. Mi sono divertita molto e l’anno prossimo spero di
ripeterla e dare il massimo”.

E chiosa Valentina Silvestris: “è stata una delle esperienze
che mi porterò sempre nel cuore ce l’abbiamo messa tutta, con
tanta passione e godendoci ogni istante in campo. Non mi sarei
mai aspettata di arrivare fino a questo punto avendo smesso di
giocare da tempo e, per me, è stata una rivincita. ringrazio
le mie compagne il mio professore lo staff e tutti gli altri
giocatori per aver reso questa avventura indimenticabile…”.

Giudizi lusinghieri che la dirigente scolastica, Ivana Carmen
Katy Savino della scuola capofila rete LISS Toscana, ” A.
Pesenti”  di  Cascina  (Pisa)  sposa  appieno:  “è  stata
un’esperienza fantastica, con un’organizzazione perfetta. In
questi 5 giorni qui a Roseto ho avuto modo di apprezzare con
quanto  entusiasmo,  serietà  e  professionalità,  è  stato
organizzato questo magnifico evento. Tornerò a casa felice e
con tanti nuovi progetti da realizzare con i miei ragazzi e,
spero  con  l’Abruzzo.  Comunque,  sempre  con  l’Abruzzo  nel
cuore”. E di seguito una pioggia di consensi e lodi davvero
incessanti  che  arrivano  direttamente  dal  gruppo  WhatsApp
dell’organizzazione.

“Ringrazio a nome di tutta la delegazione della Liguria per la
cortese  ospitalità  della  struttura  turistica  e  per  la
professionalità,  disponibilità  di  tutto  lo  Staff  che  ha
collaborato  alla  realizzazione  della  fase  nazionale  dei
Campionati di Beach volley. Sono stati giorni intensi carichi
di emozioni per i/le ragazzi/e questa esperienza la porteranno
sempre nei loro ricordi positivamente. Grazie quindi di cuore!

“Un  caro  saluto  a  tutti  dalla  delegazione  del  Lazio.
Ringraziamo anche noi tutta l’organizzazione per aver reso
questo evento un’esperienza indimenticabile per la formazione
dei nostri ragazzi. Dopo questi anni difficili abbiamo vissuto
nuovamente lo spirito dello sport e il valore dello sport a



360°. Un saluto anche a tutti i colleghi e colleghe. Buon
rientro a tutti”.

“Anche da parte dell’Emilia-Romagna un grande ringraziamento a
tutto lo staff per l’ottima organizzazione. Un saluto a tutti
i colleghi e buon rientro a tutti”.

“Cordiali  saluti  a  tutti.  Buon  ritorno  a  casa.  Bravi  gli
organizzatori. Team Abruzzo”

“Anche da parte della Puglia un grande ringraziamento a tutto
lo staff in particolare agli autisti per la loro disponibilità
e  a  tutti  il  gruppo  PINK  per  l’ottima  organizzazione.  Un
saluto a tutti i colleghi e buona vita a tutti. Lucrezia e
Gaspare”.

“Siamo  stati  davvero  bene.  Un  grazie  all’ottima
organizzazione. Un ringraziamento particolare ai ragazzi che
ci hanno permesso di condividere giornate all’insegna della
sportività, collaborazione, sana amicizia. La delegazione del
Molise”

“Saluti a tutti e buon rientro!! Grazie per la superlativa
destrezza organizzativa. L. S. COPERNICO PRATO. TOSCANA TEAM”

“Un  grazie  di  cuore  a  tutto  lo  staff  per  l’ottima
organizzazione e per la gentilezza e l’accoglienza davvero
speciale! Grazie Abruzzo, di cuore!  dalle proff, ragazze e
ragazzi della Sardegna forza Paris !”

“A  nome  della  delegazione  Toscana  un  saluto  a  tutti  i
partecipanti alle finali di Beach Volley, è stato un piacere
incontrarvi e giocare con voi.

Un GRANDE ringraziamento al gruppo organizzativo dei giochi,
veramente  ottima  la  gestione  della  manifestazione.  la
delegazione

Toscana”



“Organizzazione e luoghi ideali. L’Umbria ringrazia per questi
giorni indimenticabili”.

“Anche il Friuli V.G. ringrazia dell’esperienza. Accoglienza
disponibilità,  professionalità  e  organizzazione:  bene!  I
ragazzi  (e  noi)  hanno  vissuto  una  cosa  speciale.  Alla
prossima,  allora”.  

“Il  Team  Campano,  ringrazia  tutti  per  l’accoglienza.  Ci
vediamo alla prossima”.

“Noi del Veneto siamo stati benissimo, massima disponibilità
dallo  staff,  compresi  gli  autisti  delle  navette.   E  solo
vedere  i  ragazzi  fare  gruppo  e  divertirsi  assieme  ci  ha
riconciliato con la vita scolastica”

“Saluti a tutti i colleghi e grazie a tutto lo staff per la
perfetta organizzazione, da parte delle due rappresentative
delle Marche”.

“Un grazie di cuore   da tutti noi Piemontesi al grande cuore
del  Sud!   Indimenticabile  trasferta  ed  impeccabile
organizzazione…alla  prossima!”

“Grazie di cuore per l’ottima accoglienza, staff eccezionale e
perfetta  organizzazione.  Per  noi  e  i  ragazzi  è  stata
un’esperienza  bellissima  che  ricorderemo  con  piacere.  Un
saluto e buon viaggio a tutti i colleghi deliziosi che ho
incontrato Delegazione Sicilia”

Stima e apprezzamenti che sono un prezioso biglietto da visita
per la scuola abruzzese nel mondo.



ANCORA  LA  COPPA:  arriva
l’Academy Pescara
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Dopo il successo di due settimane fa contro la Real Dem, i
gialloverdi si giocano il passaggio del turno in Coppa della
Divisione contro l’Academy Pescara a Ortona (fischio d’inizio
domani, ore 16). Antonio Masi: «Sarà una bella partita, in
casa nostra ci teniamo a partire bene».            

Ortona, 23 settembre 2022. Secondo impegno ufficiale della
stagione 2022/2023 per la Tombesi. A una settimana dall’inizio
del campionato, i gialloverdi si giocano il passaggio del
turno di Coppa della Divisione ospitando in casa l’Academy
Pescara. Entrambe le squadre hanno battuto nettamente la Real
Dem nel loro primo incontro, per cui la gara di domani ha
tutto l’aspetto di uno spareggio.

Tra le fila ortonesi, saranno assenti per infortunio Romagnoli
e Scarinci, con mister Massimo Morena che dovrà scegliere,
come per ogni partita della stagione, chi mandare in tribuna
tra i tre stranieri in rosa (Bordignon, Cruz e Moragas). Chi
sarà sicuramente della sfida è invece Antonio Masi, pronto a
vivere la sua quarta stagione in gialloverde:

«Domani mi aspetto una bella partita, contro una delle squadre
più forti del nostro campionato, una delle concorrenti per la
promozione.  Noi  avremo  due  assenze  importanti,  ma  abbiamo
comunque tanta voglia di giocare e di far bene, nella prima
stagionale di fronte al nostro pubblico.
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È ancora presto per valutare, ci alleniamo insieme da sole tre
settimane, ma le sensazioni che ho su questo nuovo gruppo sono
ottime: i ragazzi nuovi si sono già ben innestati, si è creata
una buona atmosfera nello spogliatoio e sono sicuro che faremo
una bella stagione.

Quanto a me, con il passare delle stagioni sento sempre più la
responsabilità  di  essere  un  punto  di  riferimento  per  la
squadra e di dover fare la differenza. So che l’ambiente si
aspetta molto da me, specie in un campionato di serie B,
certamente da parte mia ci sarà tutto l’impegno per aiutare la
Tombesi a raggiungere il suo obiettivo stagionale».       

Giuseppe Mrozek

VINCE  L’ABRUZZO  e  va  ai
mondiali in Israele
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Nella finale dei campionati studenteschi di beach volley il
Luigi Savoia di Chieti è inarrestabile

Roseto  Degli  Abruzzi,  22  settembre  2022.  Una  splendida
esperienza di sport. Correttezza, lealtà e sano agonismo hanno
caratterizzato la settimana delle finali nazioni studenteschi
di beach volley a Roseto. Alla fine, la compagine abruzzese
del Luigi Savoia di Chieti ha battuto nettamente in finale,
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con un secco 2 a 0, le Marche e si è aggiudicata la vittoria
finale,  prenotando,  così,  il  posto  ai  Mondiali  ISF
(International School Sport Federation) di beach volley in
programma in Israele nel 2023. Nella femminile la formazione
emiliana del Liceo Scientifico Fulcieri Paulucci di Calboli di
Forlì ha avuto la meglio in finale con 2 set a 0, sulla
formazione  dell’IIS  Lorenzo  Guetti  –  Tione  TN.  Buona,
comunque, anche l’esperienza delle ragazze abruzzesi del Liceo
Scientifico  Da  Vinci  di  Pescara  che  hanno  conquistato  un
onorevolissimo 5° posto. Daria Castaldi, Valentina Silvestris
e  Giulia  Angelucci,  guidate  dal  Prof.  Giambattista  Pupi
possono  essere  più  che  soddisfatte  per  un’esperienza  da
migliorare e ripetere nei prossimi anni.

La  lode,  però,  spetta  ai  giocatori  teatini.  Giacomo
Ciammaichella, Francesco Cirotti e Diego Petrocco allenati dal
prof.  Nicola Piro, hanno dato vita ad un torneo perfetto
sotto ogni aspetto: tecnico, agonistico, tattico e atletico. 
Fin dalla prima gara i giocatori dell’IIS Luigi Savoia di
Chieti, diretta dal d. s. Grazia Angeloni non hanno perso una
sola  battuta.  Concentrati,  determinati,  attenti  hanno
guadagnato meritatamente la vittoria finale che li porterà
l’anno  prossimo  a  Tel  Aviv.  Lo  stesso  percorso  è  stato
compiuto  dalle  romagnole  del  Fulcieri  Paulucci  di  Forlì.
Letizia Bentivoglio, Alessia Giunti e Martina Simoncelli hanno
avuto un cammino costante e regolare, attentamente guidate dal
prof. Carmelo Di Giacomo sono approdate in finale eliminando
proprio le allieve pescaresi. Un successo più che meritato per
quanto hanno fatto vedere nel corso del torneo.

Suggestiva anche la cerimonia di chiusura, nell’accogliente e
attrezzatissimo Villaggio Lido d’Abruzzo, che ha avuto il suo
culmine  con  la  premiazione  dei  vincitori  e  di  tutte  le
rappresentative partecipanti. Non è mancato nemmeno il momento
per dare un riconoscimento, con premi speciali, ai migliori
atleti,  senza  dimenticare  le  scuole  di  Roseto  che  hanno
partecipato  all’organizzazione  dell’evento.  Tre  questi  i



ragazzi dell’IIS Moretti autori del logo della manifestazione:
“uno  squalo  ridente  che  schiaccia”,  eccoli  nell’ordine:
Stefania Di Tomasso, Lucrezia Cornice, Marco Cartone e Lorenzo
Porrea. 

E poi una festa di balli e canti che unirà in unico abbraccio
ragazzi e ragazzi giunti nel bel centro della costa teramana
da ogni angolo d’Italia.

TRE  SQUADRE  IN  CAMPO  per  
onorare la  memoria  di Mirko
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Domenica  25  settembre   il  1°  triangolare  memorial  “mirko
mazzagatti” trofeo groupama assicurazioni

Palacquaviva si affronteranno Jesi, Teramo e Casal Dè Pazzi

Teramo, 19 settembre 2022. Giovedì 22 Settembre  ore 17:00 la
presentazione della squadra  all’Università di Teramo alla
presenza del  Magnifico Rettore Dino Mastrocola

La Futura Volley Teramo, ricorda “Mirko Mazzagatti” con un
triangolare di alto livello che vedrà la partecipazione di due
formazioni di B1, Pieralisi Jesi e Casal dè Pazzi (Roma), ed
una di B2 la compagine di casa della LG UmbyRacing Teramo. Le
gare si disputeranno Domenica 25 Settembre nella struttura del
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Palacquaviva a Teramo. Il club teramano ricorda così la figura
di Mirko Mazzagatti, apprezzato per le sue qualità morali ed
umane, con tre partite con inizio nel pomeriggio alle 15:30.
In palio il 1° Trofeo Groupama Assicurazioni Agenzia Generale
Luigi Di Battista, che la società biancorossa ringrazia per la
sensibilità dimostrata.

Questo il programma: 15:30 – Pieralisi Jesi -Casal dè Pazzi
Roma;  a  seguire  perdente  primo  incontro  –  LG  UmbyRacing
Teramo, a seguire vincente primo incontro – LG UmbyRacing
Teramo.

L’ingresso nella struttura del Palacquaviva è gratuito.

Intanto la squadra della Futura Volley Teramo, impegnata negli
allenamenti congiunti con formazioni di categoria superiore,
sarà presentata alle autorità cittadine ed alla stampa Giovedì
22 Settembre alle ore 17:00, nell’aula tesi Maria Luisa Bassi
del  Polo  Didattico  Gabriele  D’Annunzio  (Scienze  della
comunicazione), dell’Università di Teramo alla presenza del
Magnifico Rettore Dino Mastrocola e del Sindaco di Teramo
Gianguido D’Alberto.

Patrizio Visentin

SPORT E SOLIDARIETÀ, vincenti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022
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Sesta Gran Fondo Città dell’Aquila

L’Aquila, 19 settembre 2022. Con una volata finale degna delle
migliori competizioni ciclistiche, Davide Leone – del team
Vibrata Bike, ha conquistato il 1° posto della sesta Gran
Fondo Città dell’Aquila, seguito da Paolo Ciavatta, al 2°
posto e da Nicolò Di Gaetano, 3° classificato: entrambi del
Team Go Fast.

Prime  tre  classificate  della  categoria  femminile:  Loretta
Giudici – del Team Anagni Ciclismo, Andreea Mihaela Velicu –
del R1 Team e Serena Polidori – dell’A.S. Roma Ciclismo.

Un’edizione  speciale  quella  della  sesta  Gran  Fondo  Città
dell’Aquila – valida come Campionato nazionale di ciclismo
amatoriale degli Ingegneri 2022 – che ha preso il via questa
mattina alle 8:30 dal Viale di Collemaggio al seguito di una
rappresentanza di atleti ucraini – che hanno partecipato alla
competizione in qualità di ospiti, ed alla presenza di un
gruppo di atlete afghane, accolte nella città dell’Aquila al
termine di una sofferta fuga dagli orrori del loro Paese.

Sport,  solidarietà  ed  accoglienza  sono  stati  gli  elementi
cardine  di  una  giornata  apertasi  con  un  pensiero  che  il
Sindaco dell’Aquila – Pierluigi Biondi – ha voluto rivolgere
alle popolazioni delle Marche. “Noi che siamo stati colpiti
duramente da una calamità – ha detto il Sindaco Biondi – non
possiamo dimenticare quanto è accaduto e sta accadendo in
queste  ore  nelle  Marche”,  proponendo  un  minuto  di
raccoglimento prima della partenza, con il pensiero rivolto
alle popolazioni tragicamente colpite dal maltempo.

Così ha preso il via la mattinata che ha visto protagonista la
carovana della sesta Gran Fondo Città dell’Aquila, lungo un
tracciato di 95 km e 1500 mt di dislivello, in un percorso
pensato  per  garantire  la  sicurezza  dei  partecipanti  e
mantenere i tratti più suggestivi dei sentieri battuti nelle
precedenti edizioni.



Con  una  quota  femminile  in  netta  crescita  rispetto  alle
passate edizioni, sono stati oltre 600 gli iscritti a questa
competizione amatoriale, inglobata nel Circuito PedaLatium –
coordinato da Paolo Imperatori – e realizzata sotto l’egida
dell’ACSI Ciclismo, con il patrocinio del Comune dell’Aquila e
della Regione Abruzzo.

“L’Abruzzo ha paesaggi che queste competizioni sportive vanno
ad  onorare”  ha  dichiarato  il  vincitore  assoluto  della
competizione, Davide Leone, che è partito subito in velocità
mantenendo la testa della gara e giocandosi una splendida
volata  nel  finale  su  Via  Michele  Iacobucci,  difronte
all’Emiciclo.

Eccellenti anche le prestazioni degli Ingegneri – uomini e
donne – che hanno così guadagnato la vittoria del Campionato
nazionale di ciclismo amatoriale degli Ingegneri 2022. Primo
classificato della categoria maschile – Pasquale Di Lorenzo,
seguito da Mirco Mazzocchetti e Pierfrancesco Vaira. Prime tre
classificate  per  la  categoria  femminile  degli  Ingegneri:
Annalisa Taballione, Luisa Capannolo e Daniela Tomassini.

Alla  cerimonia  di  premiazione,  svoltasi  a  fine  gara  sul
Piazzale dell’Emiciclo, erano presenti il vicepresidente del
Consiglio Regionale – Roberto Santangelo ed i rappresentanti
del  Comitato  organizzatore  della  6a  Gran  Fondo  Città
dell’Aquila, Mario Di Gregorio, Livio Stefanucci e Fabrizio
Iannini.

La cerimonia di premiazione ha visto anche la consegna di un
Premio speciale alla Combattività della Donna, consegnato da
Giulia Fantini alla vincitrice Claudia Romani, alla presenza
di una delegazione di atlete afghane.

Con loro, Valentino Sciotti, CEO di Fantini, main sponsor
dell’Israel-Premier Tech, che ha preso parte alla Gran Fondo
dell’Aquila ed al quale va il merito di aver contribuito alla
costruzione di un corridoio umanitario per i profughi afghani



ed ucraini e la giornalista Francesca Monzone, che ha seguito
gli oltre 70 profughi afghani, di cui 35 sono ciclisti, nel
loro percorso di salvezza che li ha portati ad un approdo
sicuro nella città dell’Aquila.

LA  STAGIONE  DELLA  PALLAMANO
azzurra in Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Reminder, conferenza stampa della FIGH – Federazione Italiana
Giuoco Handball e del Comune di Chieti

Chieti, 16 settembre 2022. Conferenza stampa di presentazione
dal titolo “La stagione della Pallamano azzurra in Abruzzo”,
dedicata  agli  appuntamenti  delle  Nazionali  previsti  sul
territorio e ai prossimi eventi organizzati nel centro tecnico
federale La Casa della Pallamano di Chieti.

L’incontro si terrà sabato 17 settembre p.v. a partire dalle
ore 11:00 presso la Camera di Commercio di Chieti, in Largo
Gian Battista Vico n° 3 (Chieti).

Nell’occasione  sarà  presentata  ufficialmente  la  squadra
federale Campus Italia, impegnata quest’anno nel campionato di
Serie A Gold maschile.

Matteo Aldamonte
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SESTA  GRAN  FONDO  Città
dell’Aquila
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Un’edizione all’insegna della solidarietà

L’Aquila, 14 settembre 2022. Si è svolta questa mattina nella
Sala  Rivera  di  Palazzo  Fibbioni,  la  conferenza  stampa  di
presentazione della sesta Gran Fondo Città dell’Aquila, alla
presenza  del  Sindaco  dell’Aquila  –  Pierluigi  Biondi,
dell’assessore  comunale  allo  Sport  –  Vito  Colonna,
dell’assessore  regionale  allo  Sport  –  Guido  Liris  e  dei
rappresentanti del Comitato organizzatore, Mario Di Gregorio e
Fabrizio Iannini.

La manifestazione sportiva, in programma domenica 18 settembre
con partenza alle 8:30 dal Viale di Collemaggio, è valida come
“Campionato nazionale di ciclismo amatoriale degli Ingegneri
2022”  –  uomini  e  donne  –  ed  è  inglobata  nel  Circuito
PedaLatium, realizzata sotto l’egida dell’ACSI Ciclismo, con
il patrocinio del Comune dell’Aquila e della Regione Abruzzo.

Strutturata su un percorso unico, pensato per garantire la
sicurezza dei partecipanti oltre che per mantenere i tratti
più suggestivi dei sentieri battuti nelle precedenti edizioni,
la sesta Gran Fondo Città dell’Aquila si snoderà lungo un
tracciato di 95 km e 1400 mt di dislivello, riservato ai
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ciclisti amatoriali tesserati o muniti del certificato medico
agonistico. Un percorso cicloturistico – più breve nel tratto
finale – sarà invece riservato ai cicloturisti muniti comunque
di certificato medico non agonistico.

Il tracciato si snoderà lungo un percorso impegnativo, con un
dislivello  di  1460  metri  e  si  concluderà  su  Via  Michele
Iacobucci, dove già a partire dalle 10:30 sono previsti i
primi arrivi.

Al termine della gara si svolgerà la cerimonia di premiazione.

Le iscrizioni, già numerosissime, sono acquisibili in modalità
online sul sito web https://www.pedalatium.com/g-f-laquila ma
sarà anche possibile registrarsi presso il Villaggio sportivo
che  sarà  allestito  negli  spazi  della  Villa  Comunale  a
L’Aquila:  sabato  17  settembre,  dalle  15:00  alle  19:30  e
domenica 18 settembre, dalle 6:30 alle 8:00.

“Sarà un’edizione speciale, all’insegna dell’inclusività – ha
sottolineato il Sindaco dell’Aquila – Pierluigi Biondi – che
si inserisce nella scia di importanti eventi che nell’ambito
del ciclismo la città dell’Aquila ha ospitato in questi ultimi
anni”.

A  caratterizzare  la  6ª  edizione  della  Gran  Fondo  Città
dell’Aquila sarà infatti la presenza di atleti ucraini ed
afghani – uomini e donne – che accolti come rifugiati nel
territorio aquilano sono stati accompagnati in un percorso di
rinascita civile ed umana, fondato sullo sport.

“La  6ª  edizione  della  Gran  Fondo  Città  dell’Aquila  –  ha
sottolineato Mario Di Gregorio, del Comitato organizzatore –
vedrà la partecipazione come ospiti di un nutrito gruppo di
atleti ucraini ed afghani che guideranno la carovana in fase
di partenza della gara, fatta eccezione per coloro che sono
già impegnati in altre competizioni sportive. Il tutto – ha
evidenziato  Mario  Di  Gregorio,  di  concerto  con  Fabrizio
Iannini – si svolgerà nell’ottica di una crescente tutela



della sicurezza dei ciclisti, che rientra fra i principali
obiettivi di questa manifestazione”.

L’importanza dello sport come elemento di coesione sociale è
stata infine rimarcata dall’assessore regionale allo Sport –
Guido  Liris,  che  ha  colto  l’occasione  per  richiamare
l’attenzione  sul  grande  successo  ottenuto  dal  capoluogo
d’Abruzzo nell’ambito di “L’Aquila Città europea dello Sport
2022”.

I  BEACHERS  DI  ROSETO  AI
CAMPIONATI  del  Mondo  di
Terracina
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

I fratelli Zapparata del PR Tennis School saranno impegnati
nel doppio maschile e misto

Roseto degli Abruzzi, 13 settembre 2022. Saranno i fratelli
Emiliano  e  Edoardo  Zapparata  a  rappresentare  Roseto  degli
Abruzzi  ai  Campionati  del  Mondo  di  Beach  Tennis  che  si
disputeranno sulla spiaggia laziale di Terracina dal 16 al 25
settembre prossimi.

I  due  portacolori  della  società  PR  Tennis  School,  già
protagonisti  nella  primavera  scorsa  con  Emiliano  che  ha
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conquistato  la  medaglia  d’oro  ai  Campionati  Italiani,
prenderanno parte al tabellone del doppio maschile under 16,
mentre Emiliano Zapparata giocherà anche il doppio misto in
coppia con Alice Loi.

I due giovani atleti hanno fatto visita a Palazzo di Città per
un saluto e per una “investitura” da parte del Sindaco, Mario
Nugnes, del Vice, Angelo Marcone, e dell’Assessore allo Sport,
Lorena Mastrilli.

“Oltre che essere protagonisti sul campo tenendo alto il nome
di Roseto e di una tradizione ormai consolidata nel Beach
Tennis – hanno detto – siate anche “ambasciatori” della nostra
terra  condividendo  con  tutti,  avversari,  organizzatori  e
spettatori, la grande bellezza del nostro territorio, nonché
il suo patrimonio culturale ed enogastronomico”.

L’assessore Mastrilli ha poi donato agli atleti rosetani un
braccialetto con una medaglietta riportante il numero 13 come
portafortuna.

Terracina ospiterà per il terzo anno consecutivo la kermesse
mondiale  del  circuito  ITF,  con  oltre  400  atleti  che  si
sfideranno sulla spiaggia di Levante, ai piedi del Tempio di
Giove, con l’evento che avrà un ampio risalto anche sul canale
nazionale SuperTennis.

FINALI  NAZIONALI  di  tiro  a
segno
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022
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Campionati Italiani di Target Sprint

L’Aquila,  13  settembre  2022.  Domenica  11  settembre  si  è
conclusa in un clima di armonia e soddisfazione la due giorni
di sport aquilano dedicato al Tiro a Segno, con la disputa
delle Finali Nazionali U.I.T.S. 2022 di Target Sprint, nuova
ed  interessante  disciplina  che  unisce  all’abilità  tecnico-
sportiva del Tiro a Segno la prestazione atletica della corsa
campestre, in un mix di dinamicità fisica e concentrazione
mentale  sotto  sforzo.  Gli  evidenti  risultati  ottenuti
dimostrano e confermano l’interesse sempre maggiore che sta
suscitando  in  ampi  settori  del  nostro  Sodalizio  sportivo,
coinvolgendo numerosi tiratori nella passione del “corri e
tira”.  Nello  specifico,  gli  atleti  si  affrontano  in
complessivi 1.200 metri di corsa campestre e due sessioni di
tiro con carabina ad aria compressa verso 5 piattini posti a
10 metri di distanza; la corsa si svolge in un circuito di 400
metri da percorrere tre volte, intervallate dalle due sessioni
di tiro. Ad accogliere ed organizzare l’evento Nazionale è
stata la Sezione Tiro a Segno Nazionale dell’Aquila, grazie al
fondamentale impegno unanime e volontario dei suoi Soci e
dello Staff di tecnici, sportivi e collaboratori.

Ancora un volta, per il terzo anno non consecutivo, essa ha
allestito e preparato il programma di Gara ed il circuito con
area  di  tiro  presso  gli  impianti  sportivi  del  Centro
Universitario Sportivo dell’Aquila, gentilmente concesso dal
Presidente CUS, Francesco Bizzarri, presente anche in veste di
rappresentante  del  Sindaco  del  Comune  dell’Aquila  e  di
Presidente  del  Comitato  Esecutivo  “L’Aquila  Città  Europea
dello  Sport  2022”,  sotto  la  cui  egida  si  inseriva,  per



l’occasione, anche la manifestazione trascorsa, oltre le altre
innumerevoli già disputate e da disputarsi, a dimostrazione
della passione innata per lo sport in questa città. L’ambìto e
prestigioso  riconoscimento  è  stato  infatti  assegnato
quest’anno  al  Comune  dell’Aquila  dall’A.C.E.S.  Europa
(Federazione  delle  Capitali  e  delle  Città  Europee  dello
Sport), per essersi contraddistinto con interessanti progetti
che seguono i principi etici dello Sport.

A partecipare all’evento non poteva mancare il nostro caro
Presidente  nazionale  dell’Unione  Italiana  Tiro  a  Segno,
Costantino Vespasiano, accompagnato dai Consiglieri Nazionali
Pierluigi Ussorio (Sport) ed Engelbert Zelger (Target Sprint)
e dal Responsabile dell’Ufficio Sportivo UITS, Luigi Miracco.
Presenti  anche  il  Delegato  Regionale  dell’UITS,  Giuseppe
Gambino e i Presidenti delle altre Sezioni TSN abruzzesi, a
dimostrare  la  solida  amicizia,  rafforzata  dalla  comune
passione per il nostro sport.

Molte  le  altre  Sezioni  TSN  dalle  varie  regioni  italiane,
convenute con i propri atleti, i Presidenti e rappresentanti.
Piacevole  e  ben  gradita  la  presenza  alle  premiazioni  del
Delegato provinciale CONI L’Aquila, Vincenzo Di Cecco, anche
in rappresentanza del Presidente del Comitato Regionale CONI
Abruzzo, Enzo Imbastaro.

Le  splendide  giornate  assolate,  unitamente  al  calore  dei
partecipanti  e  dei  presenti  hanno  reso  ancor  più  vive  ed
emozionanti le performances e l’impegno degli atleti, veri
protagonisti della Finale ed interpreti di risultati tutti
davvero degni di nota. Tra i vincitori dei podi nazionali si
segnalano i nostri campioni abruzzesi: – Gabriele Napoletano
(TSN Pescara), 3° classificato cat. Juniores Uomini – Olimpia
Mangolini (TSN L’Aquila) 3° classificata cat. Ragazzi Donne –
Domiziana  Lanzillotti  (TSN  Pescara)  1°  classificata  cat.
Allievi – Elia Sidoni (TSN L’Aquila) 1° classificato cat.
Ragazzi Uomini Un sentito ringraziamento va a tutti coloro che
hanno  reso  possibile  la  realizzazione  dell’Evento  ed  ai



gentili ospiti che hanno vissuto insieme a noi questi piccoli
grandi momenti indimenticabili.

ALEX  TUCCI  CONVOCATO  dalla
Nazionale italiana
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

L’ultramaratoneta abruzzese al Campionato Europeo IAU 2022 di
24 ore su strada Verona 17/18 settembre 2022

Atessa,  13  settembre  2022.  Alex  Tucci  per  la  prima  volta
convocato  dalla  Nazionale  Italiana  parteciperà  il  prossimo
fine  settimana  al  23°  campionato  europeo  IAU  2022  che  si
disputerà a Verona.  L’IAU 24 Hour World Championship è una
competizione  internazionale  annuale  di  24  ore  organizzata
dalla International Association of Ultrarunners. Preceduta nel
2001 dai Campionati mondiali di atletica leggera IAU, come
evento di corsa su pista, questa competizione è diventata la
IAU World 24 Hours Challenge nel 2003.

Il 17 e 18 settembre a Verona si correrà il campionato europeo
di 24h con la presenza dei migliori atleti europei di questa
specialità. La gara partirà sabato 17 settembre alle ore 10:00
e si svolgerà sul circuito di 1.5 km nei pressi del centro
sportivo Consolini a Verona.

Saranno presenti 242 corridori provenienti da 29 Paesi.
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Gli italiani selezionati per correre con la nazionale italiana
sono 12, 6 maschi e 6 donne.

Con i 237 km corsi a Venezia lo scorso maggio, l’abruzzese
Alex Tucci ha raggiunto il minimo (230 km) per entrare a far
parte della Nazionale Italiana.

L’Abruzzese è l’atleta più giovane della squadra maschile e il
più a sud di tutta Italia fra tutti i convocati ed è allenato
da anni dall’ortonese Enrico Vendilei che ha fatto la storia
dell’ultramaratona in Italia.

Alex Tucci è nato nel 1990 ad Atessa (CH).

Ha  iniziato  a  correre  nel  2011  aumentando  man  mano  il
chilometraggio. Partendo dalle gare Abruzzesi di 10km in poco
tempo è passato a correre maratone e ultramaratone sia su
strada che Trail. La passione l’ha ereditata dal padre, con il
quale condivide il lavoro da giardiniere.

Ha partecipato a diverse gare di livello internazionale, tra
cui la Queenstown Marathon e la Speight’s West Coast in Nuova
Zelanda.  Ha  vinto  diverse  gare  nel  panorama  Ultra.  Ama
definirsi un cacciatore di emozioni ideando e realizzando di
tanto in tanto progetti di corsa in solitaria, come accadde
nel 2019 con MareAmaro quando corse andata e ritorno in poco
meno di 14h Fossacesia-Monte Amaro- Fossacesia. Nel 2020 ha
realizzato un’altra impresa percorrendo di corsa il cammino di
San Tommaso partendo dalla basilica di S. Pietro di Roma il 16
ottobre alle ore 10.00 e arrivando ad Ortona nella basilica
del Santo apostolo alle ore 21.40 del 18 ottobre, percorrendo
i circa 320 km del percorso in meno di 60 h.

Camillo della Nebbia



LE  FEDERAZIONI  SPORTIVE  SUL
PIEDE DI GUERRA. Escluse dai
contributi regionali
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

In Abruzzo i soldi solo per il nuoto

Pescara, 12 settembre 2022. Le elezioni, per i politici, sono
come il Natale: rendono tutti più buoni. E la riflessione
nasce spontanea quando voci, sempre più insistenti, vogliono
di  un  imminente,  consistente,  inspiegabile,  tendenzioso
contributo da parte della Regione Abruzzo al “nuoto”, leggi
Federazione regionale. Il sostegno, una tantum, avrebbe una
consistenza  pecuniaria  di  circa  milione  di  euro.  Un  bel
gruzzoletto, insomma, in grado di dare ossigeno a tante realtà
sportive che, con la pandemia e la guerra, oggi boccheggiano.

In attesa del riscontro ufficiale, la notizia, però, ha già
fatto il giro di tutto il mondo sportivo regionale, con un
moto circolare uniforme e senza soluzione di continuità.  A
darne comunicazione è stato Cristiano Carpente, presidente del
Comitato regionale della Federazione italiana nuoto, nel corso
di un incontro con le società convocato alle 9,30 di domenica
scorsa all’Aquila, nella sala conferenze del “Coni Abruzzo”. A
questo punto manca solo la conferma da parte di Marco Marsilio
e dei suoi assessori. Ma, da cosa nasce questa decisione?
perché? perché solo il nuoto? le altre discipline sono figlie
di un dio minore? Difficile dirlo, l’unica cosa certa è la
grande levata di scudi che si è fragorosamente sentita dalle
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altre federazioni sportive.

A  cominciare  da  Antonello  Passacantando,  già  candidato
presidente alla giunta Coni, che ha sfidato il confermato Enzo
Imbastaro alle ultime elezioni, e dirigente sportivo. “I soldi
pubblici – attacca Passacantando – non possono essere usati
così. Non si può proprio accettare che venga premiato solo il
nuoto.  Se si erogano contributi complessivi – prosegue il
dirigente  aquilano  -,  bisogna,  quanto  meno,  attribuire  la
stessa cifra anche alle altre realtà sportive Faccio davvero
fatica a capire il criterio. Noi sosteniamo tutta l’attività,
da  quella  dei  piccoli  all’alto  livello,  usciamo  da  anni
drammatici a causa della pandemia, a cui, da febbraio, si è
aggiunta l’altra sventura della guerra in Ucraina, che ha
messo  in  ginocchio  l’intero  Paese  e,  invece  di  ricevere
sostegno  e  attenzione  da  chi  ci  amministra,  subiamo  una
vergognosa discriminazione. Su questo – prosegue Passacantando
– la Regione ci troverà fermi e determinati a condannare e
combattere  una  ingiustizia  patente  che  non  ha  ragione
d’essere”.

 “Siamo alla farsa – rincara il leader della compagine Con lo
sport d’Abruzzo nel cuore – se non fosse così grave direi che
siamo di fronte ad una tragicommedia. Ma come è possibile
concepire  decisioni  tanto  cervellotiche?  Per  quanto  ci
riguarda su questa scelta faremo un’opposizione dura e pura e,
se serve, alzeremo pure le barricate. Mi aspetto che lo stesso
faccia  anche  il  Coni.  Da  buon  padre  di  famiglia  non  può
starsene  con  le  mani  in  mano  mentre  si  consuma  tanta
ingiustizia. È arrivato il momento – conclude Passacantando –
che  il  massimo  dirigente  dello  Sport  abruzzese,  Enzo
Imbastaro,  batta  un  colpo”.



BUONA  LA  PRIMA  per  la
Tombesi 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

I gialloverdi si impongono 5-1 sul campo della Real Dem nella
prima  partita  ufficiale  della  stagione.  Massimo  Morena:
«Contento  e  anzi  quasi  stupito  per  la  qualità  della
prestazione,  dopo  una  sola  settimana  di
allenamenti».             

Ortona,  11  settembre  2022.  La  Tombesi  inaugura  con  una
convincente  vittoria  esterna  la  stagione  2022/2023.  Al
PalaSenna di Montesilvano, per il primo turno di Coppa della
Divisione,  i  gialloverdi  si  sono  presentati  privi  degli
infortunati Scarinci e Romagnoli, e con Juan Cruz in tribuna:
è solo la prima tappa di un ballottaggio destinato a durare
tutto l’anno, con soli due stranieri in campo (ieri Moragas e
Bordignon) e uno, a turno, costretto in tribuna. Contro una
Real Dem giovanissima, priva dei suoi elementi di maggior
esperienza (Vinicius e l’ex di turno Amelii, con Dodò in campo
solo nei primissimi minuti), la Tombesi è andata in difficoltà
nella prima metà del primo tempo, trovandosi sotto 1-0 e in
generale faticando a trovare ritmo e spazi. Berardi ha anche
neutralizzato un tiro libero, prima che Iervolino siglasse
l’1-1 con cui si è andati a riposo. Tutt’altra partita nel
secondo  tempo,  con  la  Tombesi  che,  padrona  del  campo,  ha
finito col dilagare: doppietta per Antonio Masi, prima rete in
gialloverde per un ottimo Lucio Moragas e sigillo finale per
il giovane Mariani. La Tombesi tornerà in campo per la Coppa
della Divisione sabato 24 a Ortona, contro la Futsal Academy
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Pescara.

«Sono  contento  e  anzi  quasi  stupito  per  la  qualità  della
prestazione, dopo una sola settimana di allenamenti – queste
le parole di mister Massimo Morena –. Abbiamo avuto un momento
di difficoltà a inizio partita, poi abbiamo preso le misure e
ci siamo “ricordati” che siamo una squadra capace di giocare e
di giocare bene. Sono molto soddisfatto della prestazione di
Moragas, che ho voluto in campo proprio per vedere come si
sarebbe integrato nel nostro gioco, e direi che lo ha fatto
benissimo. Stavolta è andato in tribuna Juan Cruz, ma ho la
fortuna di avere tre stranieri di altissimo livello per la
categoria,  ruoteranno  in  base  alle  necessità.  Mi  aspetto
moltissimo dai nostri giovani, e oggi hanno fatto bene sia
Mejzini che Mariani, in questo campionato il loro apporto sarà
fondamentale. Speriamo di recuperare quanto prima Romagnoli e
Scarinci, ma già adesso posso dire di essere contento della
squadra e degli ampi margini di crescita che ha davanti a sé».

Giuseppe Mrozek

LA SIECO SCALDA IN MOTORI nel
torneo di Tuscania, presso il
palasport dell’olivo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022
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Si aggiudica il Sesto Trofeo PM&B. Allenamento Congiunto a
Tuscania

Ortona, 11 settembre 2022. Si tratta della sesta edizione del
trofeo PM&B che ha visto coinvolti, oltre i nostri, anche i
locali ragazzi del Tuscania e della Roma. Un gustoso antipasto
di quello che il girone blu del prossimo campionato e un buon
banco  di  prova  per  coach  Nunzio  Lanci  alla  ricerca  della
conferma che il lavoro svolto in palestra sino ad ora sta
dando i suoi frutti. Un torneo molto importante per tastare il
polso della squadra dato che sia Tuscania che Roma saranno
prossime  avversarie  in  campionato,  soprattutto  Roma,  che
arriverà alla prima. La formula è semplice: chi ha più punti
vince e le gare sono disputate al meglio dei due set su tre.

La  prima  gara.  Spetta  ai  padroni  di  casa  del  Tuscania
inaugurare  il  torneo  con  il  derby  contro  i  ragazzi  di
Tuscania. I locali avranno la meglio abbastanza agilmente,
sconfiggendo i lupi due set a zero con parziali piuttosto
larghi (25-18 e 25-17).

SIECO – Roma. Coach Nunzio Lanci sceglie di risparmiare le due
bande titolari e quindi il sestetto che scende in campo è
formato da Ferrato palleggiatore e Di Tullio opposto. Marshall
e Dell’Angol schiacciatori, Fabi e Arienti centrali. Libero
Benedicendi. La Roma vuol vendicare la gara sottotono giocata
con  Tuscania  e  non  risparmia  colpi.  La  Sieco  riesce  a
spuntarla due set a zero ma con parziali cortissimi (26/24 e
26/24).

Tuscania  –  Ortona  è  di  fatto  la  gara  che  decreterà  la
vincitrice del torneo. Le squadre si fronteggiano alla pari ma
sono  proprio  i  padroni  di  casa  a  spuntarla  al  fotofinish
superando gli adriatici con il minimo scarto (25-23).

Ortona, però, non ci sta e nel secondo set riesce ad avere la
meglio sui ragazzi di Tuscania aggiudicandosi il parziale per
20 – 25. La vincitrice del torneo si deciderà quindi al terzo



set. Terzo set che premia gli ortonesi. La formula del torneo
prevede  che  si  arrivi  ai  quindici  punti  ed  è  proprio  la
squadra abruzzese ad avere la meglio, con il minimo vantaggio
13-15.

La Sieco Service Impavida Ortona che, con questo allenamento
congiunto, si aggiudica la sesta edizione del trofeo PM&B ma
soprattutto  sfoggia  un  potenziale  di  tutto  rispetto  anche
priva di giocatori del calibro di Bertoli e Bulfon.

Tommaso  Fabi  «È  stata  una  buona  prima  uscita  soprattutto
considerando  le  assenze  di  due  giocatori  titolari.  Sono
soddisfatto della mia partita ma  soprattutto del collettivo.
Tutti abbiamo dato il nostro importante contributo che è valsa
la vittoria. Ricominciare a giocare contro squadre che avremo
nello  stesso  girone  è  stato  importante  e  probante.  Sono
contento della nostra prestazione corale e dopo questa sera
avremo  materiale  sul  quale  lavorare  in  allenamento  per
continuare a migliorare»

Questi i risultati

Ore 15.30 – Tuscania vs. Roma 2-0 (25-18 / 25-17)

Ore 17.00 – Roma vs. Ortona 0-2 (26-24 / 26-24)

ore 18.30 – Tuscania vs. Ortona 2-1 (25-23 / 20-25 13/15)

UN  ARCOBALENO  TRICOLORE  sul
cielo dell’Aquila
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022
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L’Italia padrona degli Europei di Pattinaggio Corsa

L’Aquila,  11  settembre  2022.  Oggi  doppio  oro  per  Alice
Marletti. Buoni i piazzamenti abruzzesi di Matilde Biondi,
Leonardo De Angelis, Anastasia Federici

Dopo le cattive condizioni meteo che nella serata di ieri
hanno fatto slittare le gare finali per i sei titoli delle
prove  a  punti,  oggi,  in  questa  giornata  conclusiva  dei
Campionati Europei di Pattinaggio Corsa su Strada, all’interno
dell’aeroporto dei Parchi, anche il cielo sopra L’Aquila si è
colorato di azzurro.  Sono 4 i titoli continentali conquistati
a Preturo dagli Azzurri nelle competizioni odierne che hanno
inorgoglito il Presidente FISR e World Skate, Sabatino Aracu.
Vittorie che rappresentano la ciliegina su una torta che gli
splendidi  ragazzi  del  CT  Massimiliano  Presti  hanno  saputo
farcire con un numero impressionante di medaglie, dominando la
massima competizione europea.

Buoni i piazzamenti degli atleti abruzzesi. Matilde Biondi è
settima nella 8000 m eliminazione youth, mentre Leonardo De
Angelis conquista il sesto posto nella gara del Giro Sprint
Junior. La pattinatrice della Rolling Bosica di Martinsicuro,
Anastasia Federici chiude undicesima sui 15000 m eliminazione
junior.

La giornata parte con i recuperi delle gare a punti dove, nei
5000 metri della categoria Youth restiamo di un soffio fuori
dal podio con gli ottimi quarti posti di Elisa Folli e di
Leonardo  Bossi.  Sui  10000  metri  Junior  è  imperiosa  Alice
Marletti che vince, in solitaria sul traguardo, dominando con
33 punti una gara resa superlativa dallo splendido lavoro di



squadra di Giulia Presti, seconda. Nella gara maschile vinta
dal francese Fourneret, un ottimo Leopoldo La Rosa conquista
la  piazza  d’onore.  La  senior  donne  è  condizionata  dalla
squalifica  della  sfortunata  atleta  aquilana  Federica  Di
Natale,  mentre  la  prova  senior  maschile  è  vinta  dallo
straordinario  olimpionico  Bart  Swings,  in  fuga  dal  primo
all’ultimo giro. Nelle retrovie gli azzurri.

Nel pomeriggio gli altri titoli della giornata sono assegnati
dalle gare ad eliminazione e dal Giro Sprint. L’oro arriva
negli 8000 m eliminazione youth, con un bravissimo Leonardo
Bossi che lancia lo sprint già ai 400 metri e taglia il
traguardo a braccia alzate. Nelle categorie superiori si passa
ai 15000 metri e Alice Marletti bissa il titolo di stamattina.
Tra i maschi sono imprendibili i transalpini, ma un ottimo
Leopoldo La Rosa è bronzo, mettendosi al collo la seconda
medaglia di giornata. 

Le finali sul giro sprint chiudono gli Europei Strada, manca
purtroppo  l’abruzzese  Asja  Varani,  uscita  di  scena  nelle
semifinali. Le ragazze azzurre finaliste nella categoria Youth
non tradiscono la fiducia del CT Presti e del pubblico. Asja
Negri  vince,  seppur  di  pochissimo,  uno  splendido  oro
arricchito dal bronzo di Rita De Gianni e dal 4° posto di
Carola  Falco.  Nella  finale  maschile  non  ci  sono  azzurri.
Ritorniamo sul podio con gli Junior. Ilaria Carrer è argento
con  Alice  Sorcionovo  quarta,  mentre  Riccardo  Ceola  chiude
terzo.   L’argento  di  Duccio  Marsili  è  l’ultima  medaglia
azzurra  di  questi  straordinari  Campionati  Strada  aquilani.
Domenica chiusura con la Maratona, lungo il circuito stradale
di viale Corrado IV.

Foto by Luca Parisse

Giovani Centenari   



CAMPIONATI  STUDENTESCHI  di
Beach Volley
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Finale nazionale dal 19 al 23 settembre

Il coordinatore regionale di Educazione Fisica Passacantando e
il sindaco Nugnes entusiasti per l’evento

Presentati stamane a Roseto gli studenteschi di Beach volley

Roseto Degli Abruzzi, 7 settembre 2022. È stata presentata
questa mattina, mercoledì 7 settembre, alle ore 11:30, nella
Sala consiliare del Comune di Roseto degli Abruzzi (TE), la
finale nazionale dei Campionati Studenteschi di BEACH VOLLEY
per  le  Istituzioni  scolastiche  secondarie  di  II  grado,
relativamente all’anno scolastico 2021-2022, in programma dal
19 al 23 settembre.

La  manifestazione  è  stata  illustrata  dal  coordinatore
regionale di Educazione Fisica, Antonello Passacantando, dopo
i saluti istituzionali del sindaco della cittadina rivierasca
del  teramano,  Mario  Nugnes  e  dell’assessore  comunale  al
Turismo e agli Eventi, Lorena Mastrilli.

La conferenza stampa è stata aperta dall’intervento del primo
cittadino rosetano: “Siamo molto felici di ospitare a Roseto
le Finali Nazionali dei Campionati Studenteschi maschili e
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femminili di Beach Volley”, ha detto Mario Nugnes- Sindaco di
Roseto, “l’ennesimo importante evento sportivo di un 2022 già
ricchissimo. Quello tra giovani e sport si conferma un binomio
vincente per la nostra città che, ancora una volta, riesce ad
attrarre un evento di qualità che vedrà arrivare, dal 19 al 23
settembre,  numerosi  ragazzi  con  i  loro  allenatori  e  le
famiglie che potranno scoprire e conoscere, al di là delle
gare,  il  nostro  territorio,  le  sue  bellezze  e  le  sue
ricchezze”.

Gli ha fatto eco Lorena Mastrilli – Assessore allo Sport che
ha  aperto  la  porta  della  piena  disponibilità  ad  ospitare
appuntamenti altrettanto prestigiosi.

“A Roseto sport e turismo vanno a braccetto e, grazie ai
numerosi  impianti  sportivi  e  al  lavoro  delle  tante
associazioni  che  operano,  in  maniera  impeccabile,  sul
territorio, si conferma punto di riferimento nel mondo dello
sport  abruzzese  e  nazionale.  Siamo  lieti  di  ospitare  gli
atleti  che  saranno  impegnati  in  questa  kermesse  e  ci
candidiamo, già da ora, a ospitare futuri tornei a livello
nazionale e internazionale”.

Il torneo nella sua valenza tecnica, organizzativa e didattica
è stato presentato dal coordinatore regionale di Educazione
Fisica,  Antonello  Passacantando  che,  tra  l’altro  non  ha
dimenticato di rivolgere un sentito “buon lavoro” al nuovo
Direttore  Generale  dell’Ufficio  Scolastico  Regionale,
Massimiliano Nardocci.

“Sono  20  le  regioni  partecipanti  con  le  relative
rappresentative maschili e femminili. Le gare si svolgeranno
in orario meridiano e antimeridiano, tranne la finale, in
programma per il 22 settembre che avrà luogo di mattina. La
vera grande novità di questa edizione è che tutte le squadre
eliminate nel corso della competizione, potranno continuare a
giocare  ai  soli  fini  ludici  e  ricreativi.  Ma,  al  di  là
dell’aspetto strettamente sportivo, sarà un evento importante



anche da un punto di vista formativo anche grazie alla piena e
fattiva collaborazione dei due istituti superiori di Roseto:
il Moretti e il Saffo. A loro va la nostra sincera gratitudine
per  aver  preparato  adeguatamente  gli  studenti  a  svolgere
compiti importanti come il servizio Hostess e l’assistenza al
campo e, non ultimo, il logo della manifestazione che vede,
simpaticamente, la sagoma di uno squalo che schiaccia. Nel
programma  non  è  stato  neanche  trascurato  l’aspetto  più
squisitamente  culturale.  Tutti  le  delegazioni  partecipanti,
infatti, si recheranno in visita alla fortezza di Civitella
del  Tronto  per  un’escursione  che  vuole  far  scoprire  e
conoscere  le  bellezze  dell’Abruzzo.

L’occasione,  poi,  mi  è  particolarmente  gradita,  “conclude
Passacantando, “per rivolgere un saluto di stima ed affetto al
nuovo  direttore  dell’ufficio  scolastico  regionale,
Massimiliano  Nardocci,  da  sempre,  attento  e  sensibile
all’attività sportiva scolastica. A lui, da parte di tutto il
nostro ufficio, il più sincero in bocca al lupo”.

NAZIONALE  DOWN  Judo
Paralimpico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

 Tre giorni di grande sport a Francavilla, con l’arrivo della
nazionale paralimpica down di judo, ospiti della CM Fight
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Academy di Chiara Meucci

Ad  annunciarlo,  la  Presidente  del  Consiglio  Comunale  di
Francavilla al Mare, Francesca Buttari, da sempre promotrice
dello  sport  come  veicolo  di  messaggi  che  fortificano
l’inclusione

Francavilla al Mare, 7 settembre 2022. “Saranno tre giorni di
allenamento e di preparazione e sono molto orgogliosa che la
Federazione  italiana  sport  paralimpici  abbia  scelto
Francavilla, frutto del grande lavoro che porto avanti da
tanti anni come atleta e in questa organizzazione – sottolinea
la pluricampionessa di Judo ed orgoglio francavillese, Chiara
Meucci – Un ritiro molto importante – prosegue – perché dopo
15 giorni partiremo per i Mondiali in Portogallo. Mi auguro
che in molti vengano a vederci e approfitto per ringraziare le
attività  francavillesi  che  hanno  sponsorizzato  la
manifestazione  e  il  sostegno  dell’Amministrazione  Comunale,
che sento sempre vicina”.

“Francavilla  ha  una  tradizione  importante  in  termini  di
promozione dello sport paralimpico – conclude la Presidente
Francesca Buttari – ed ha la grande fortuna di potere avere
fra i propri concittadini i pluricampioni nazionali di Judo
dell’Associazione Orizzonte, realtà dalla quale è partita la
passione di Chiara di legare la sua competenza allo sport per
la  disabilità.  È  in  assoluto  nell’intenzione  della  nostra
Amministrazione  continuare  a  promuovere  lo  sport  come
fondamentale veicolo inclusione e di messaggi positivi”

Saranno presenti i campioni Birghi Mirko, Brunetto Giuseppe
Danilo,  Forte  Andrea,  Migliore  Davide,  Tomba  Martina  e
Verregna  Francesco.  Lo  staff  tecnico  è  composto  da  Paolo
Baroncielli, Giosue Giglio e Chara Meucci.

La  sera  di  venerdì  9  settembre  è  previsto  un  momento
conviviale, in cui gli atleti e lo staff tecnico incontreranno
l’Amministrazione Comunale con la presenza del Sindaco, Luisa



Russo,  del  Vicesindaco  e  Assessore  allo  Sport,  Wiliams
Marinelli, e dell’Assessore alle Politiche Sociali, Leila Di
Giulio.

CORSI  SPORTIVI  della  Dedo
Driving School
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Tecnologia, sicurezza e promozione del territorio

Teramo, 6 settembre 2022. Tecnologia e sicurezza, ma anche una
concreta promozione del territorio verso mercati di qualità. È
il risultato di una azione congiunta tra un’azienda privata,
la Dedo Driving school di Alfredo De Dominicis, la Provincia
di Teramo e i Comuni di Colledara e Campli. Si sono svolti,
negli ultimi giorni di agosto, una serie di corsi di guida
agonistica, che la società del pilota e istruttore teramano ha
organizzato in qualità di Centro Tecnico federale Aci Sport
per  il  centro  Italia,  nella  massima  sicurezza,  sia  per  i
corsisti  che  per  la  cittadinanza,  e  con  la  presenza  di
personale specializzato.

I corsi di guida agonistica Aci Sport con auto da rally, in
questo caso la N5, richiedono il rispetto di norme dettagliate
e  rigorose.  Infatti,  a  sovrintendere  ai  corsi  c’erano
un’ambulanza,  con  medico  a  bordo,  il  personale  della
Protezione  civile  e,  ovviamente,  i  commissari  di  percorso
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abilitati.

«Grazie  alla  disponibilità  della  Provincia,  dei  Comuni  di
Colledara e Campli siamo tornati, nuovamente, a fare dei corsi
di guida nel Teramano», spiega Alfredo De Dominicis, «Oltre ai
tecnici, agli ingegneri e alle aziende del territorio che mi
sostengono nella produzione dell’auto N5, ho potuto contare
sulla professionalità degli esperti commissari del club Sport
Italia di Teramo che effettua questo servizio in tutto il
Paese, proprio recentemente sono stati protagonisti al Rally
di Roma, gara valida per il FIA European Rally Championship e
per  il  Campionato  Italiano  Assoluto  Rally  Sparco.  Abbiamo
utilizzato queste giornate anche per completare delle prove
tecniche sulla macchina che costruiamo e che stiamo riuscendo
a  far  crescere  in  prestazioni  e  affidabilità.  L’aspetto
ingegneristico,  tecnologico  e  sportivo»,  conclude  De
Dominicis, «non è da meno all’importanza della promozione.
Abbiamo  portato  turisti  da  fuori  regione,  dal  Lazio  in
particolare, che hanno soggiornato per alcuni giorni nella
nostra  provincia  e  hanno  potuto  apprezzarne  le  bellezze
paesaggistiche,  architettoniche,  storiche  e,  perché  no,
enogastronomiche».

I corsi si sono svolti su asfalto sulla Provinciale 51, in
zona Roiano, e a Colledara in una strada comunale. Le prove
sulla N5, un prodotto assemblato con telaio e meccanica comune
su  scocche  di  diversi  marchi  automobilistici,  hanno
interessato,  in  particolare,  la  gestione  del  differenziale
elettronico con l’intervento di un ingegnere romagnolo che, in
sinergia  con  Dedo,  ha  avuto  modo  di  sperimentare  varie
soluzioni che da settembre saranno disponibili per tutte le
vetture della categoria.

Per fine autunno, inoltre, è previsto l’arrivo della nuova
vettura N5 interamente costruita in Italia su base Peugeot
grazie alla partnership della Dedo Engineering con le teramane
Pieffe A



PROGETTO  SAFE  PLACE  SAFE
PLAY, gioca per la sicurezza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

L’invito dell’università G. D’Annunzio alle società  sportive
abruzzesi

Pescara,  5  settembre  2022.  Favorire  la  consapevolezza,  in
ambito  sportivo,  della  necessità  di  cambiamento  e  di
trasformazione della mentalità nei confronti dell’esposizione
dei minori alle diverse forme di violenza e abuso che possono
perpetrarsi in questo contesto e degli effetti negativi che
possono incidere su un armonico sviluppo psicologico e fisico:
è questo l’obiettivo del progetto Safe Place Safe Play che si
rivolge a tutte le società e associazioni sportive abruzzesi
per dare vita a un movimento in grado di rispondere con un
nuovo approccio al tema degli abusi nello sport minorile.

Sono già quaranta le società che hanno aderito al progetto e
che  da  settembre  saranno  coinvolte  nelle  attività  a  loro
dedicate:  percorsi di capacity building rivolti a educatori,
dirigenti  e  tecnici  sportivi,  percorsi  educativi  di
sensibilizzazione  rivolti  a  dirigenti,  educatori/tecnici
sportivi e genitori; empowerment dei giovani atleti.

“C’è però ancora tempo per aderire. Per questo motivo, con la
campagna “Gioca per la Sicurezza” vogliamo rinnovare il nostro
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appello alle tante società sportive abruzzesi – commenta la
Prof.ssa Maria Cristina Verrocchio, Coordinatrice del Progetto
–  Entrare  a  far  parte  del  progetto  Safe  Place  Safe  Play
significa costruire insieme un ambiente sicuro per fare sport,
promuovere  il  benessere  degli  atleti,  garantire  ai  loro
genitori  un  ambiente  sano,  diventare  parte  attiva  di  un
network regionale”.

Il  progetto  nasce  infatti  dalla  lunga  esperienza  e  dalle
competenze che già hanno unito tante realtà del territorio:
l’Università d’Annunzio, capofila del progetto, l’Associazione
Focolare Maria Regina Onlus e l’Associazione di volontariato
“L’Angelo Custode”, il CONI Abruzzo, tre Assessorati (Salute,
Famiglia, Pari Opportunità e Politiche Sociali) e la Garante
dell’Infanzia  e  dell’Adolescenza  della  Regione  Abruzzo,  il
Tribunale per i minorenni dell’Aquila, il Gruppo Antiviolenza
(GAV) della Procura di Pescara e l’Ordine degli Psicologi
della Regione Abruzzo.

“Safe Place Safe Play, progetto realizzato con il contributo
del  Dipartimento  per  le  Politiche  della  famiglia  della
Presidenza del Consiglio dei ministri, ha iniziato le sue
attività lo scorso aprile – prosegue la Prof. Maria Cristina
Verrocchio. La rete interistituzionale regionale di attenzione
e protezione che abbiamo costituito sta introducendo davvero
tante  attività.  Oltre  a  quelle  destinate  alle  società
sportive  è in fase di stesura un codice etico e di condotta e
un documento di policy in materia di abusi sui minori nello
sport . Stiamo lavorando per implementare un’ app dedicata al
tema, per comunicare costantemente  le nostre attività e per
dare visibilità alle società sportive che ne fanno parte e , a
fine  progetto,  organizzeremo  un  Convegno  accreditato  ECM.
Credo che davvero questo progetto possa essere considerato
un’occasione unica per la nostra Regione: solo uniti potremo
costruire  un  ambiente  sicuro  per  i  nostri  giovani  e
contribuire  al  loro  benessere.



È TERAMANA LA CAMPIONESSA del
mondo Compak Sporting
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Carla Flammini laureata nella categoria Lady

Teramo  1°  settembre  2022.  Con  il  punteggio  di  192/200  la
teramana  Carla  Flammini  si  laurea  campionessa  mondiale  di
Compak Sporting, al Campionato del Mondo in Sud Africa. Si
tratta di una disciplina sportiva di tiro a piattello.

Per  Carla  Flammini  si  tratta  della  prima  medaglia  d’oro
individuale e del suo record personale, con il risultato di
192/200.  A  Carla  Flammini,  bellantese,  le  congratulazioni
della Provincia nelle parole del consigliere delegato allo
sport Luca Corona: “Bravissima, un curriculum sportivo fatto
di  passione  e  determinazione.  Un  orgoglio  per  la  nostra
provincia che in questi anni si sta facendo conoscere in molti
ambiti sportivi nazionali e internazionali grazie al talento
di donne e uomini dal notevole talento agonistico”.

Pina Manente
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PRIMO  MEMORIAL  FERNANDO
RANALLI. Gara fuoristrada per
giovanissimi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Domenica 11 settembre ore 14:30, parco fluviale Augusto Daolio

Sulmona, 2 settembre 2022. Si svolgerà domenica 11 settembre,
alle ore 14.30 al Parco fluviale “Augusto Daolio” di Sulmona
(L’Aquila), la prima edizione del Memorial Fernando Ranalli,
gara  ciclistica  fuoristrada  per  giovanissimi  e  categorie
promozionali.

Alla manifestazione sportiva, organizzata dall’Asd Pavind Bike
Team di Sulmona, con il Patrocinio del Comune di Sulmona e del
Comitato  Regionale  Abruzzo  della  Federazione  Ciclistica
Italiana,  parteciperanno  numerose  scuole  di  ciclismo  e  le
società che promuovono il ciclismo tra i bambini, provenienti
da tutto l’Abruzzo e anche da fuori regione.

La gara è dedicata a Fernando Ranalli, cittadino sulmonese e
per tanti anni presidente provinciale del comitato provinciale
l’Aquila della Federazione Ciclistica Italiana, che nel corso
della sua attività dirigenziale si è molto impegnato per la
divulgazione del ciclismo tra i ragazzi. Anche grazie al suo
operato  si  deve  la  crescita  agonistica  di  campioni  del
territorio aquilano come David Solari, Venanzio De Panfilis e
Alessandra D’Ettorre.

Grazie alla collaborazione con l’assessorato allo sport del
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comune  di  Sulmona,  la  manifestazione  sarà  l’occasione  per
promuovere l’utilizzo del Parco fluviale “Augusto Daolio” per
attività  sportive  in  favore  dei  ragazzi.  “Come  società”,
affermano i dirigenti della Pavind Bike Team, “vogliamo dire
“Grazie” a Fernando per quanto ha fatto e dato al ciclismo
abruzzese e nazionale”.

Quest’anno la Pavind Bike Team si è molto impegnata nella
promozione  del  ciclismo  giovanile,  attraverso  la  propria
Scuola di Ciclismo e con iniziative. eventi promozionali. gare
regionali e nazionali. Attività che ha portato il sodalizio
sulmonese  a  diventare  la  seconda  società  ciclistica  della
provincia dell’Aquila per numero di tesserati.

Di  recente  ha  organizzato  una  delle  tappe  del  Campionato
Italiano  Pump  Truck  a  Rapino  (Chieti),  una  tappa  del
Campionato  Regionale  Enduro  MTB  a  Bocca  di  Valle  –
Guardiagrele  (Chieti),  mentre  domenica  25  settembre  a
Roccacasale organizzerà la quarta edizione del Trofeo Pavind,
gara XCO valida come gara “secca” del Campionato Regionale XCO
Amatori,  e  la  seconda  edizione  del  Memorial  “Teodora  e
Ludovico”,  gara  regionale  XCO  per  allievi  ed  esordienti.
Sempre nell’ambito del settore giovanile, la Pavind Bike Team
ha  di  recente  organizzato  una  Gimkana  per  bambini  a
Castelvecchio  Calvisio  (L’Aquila)  e  un  ciclo  di  lezioni
gratuite, in collaborazione con il comune di Cansano.

CAMPIONATO  di  Eccellenza  al
via
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022
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Gli auguri del sindaco all’Union Fossacesia

Fossacesia, 29 agosto 2022. In occasione della presentazione
della  squadra  e  delle  nuove  divise  di  gioco  dell’Union
Fossacesia,  che  si  è  svolta  nel  Parco  Aldo  Moro,  di
Fossacesia, il Sindaco, Enrico Di Giuseppantonio e l’Assessore
allo Sport, Maura Sgrignuoli, hanno rivolto i loro auguri per
il prossimo Campionato d’Eccellenza, alla società guidata dal
Presidente, Giuseppe Ursini.

“Il prossimo 4 settembre, segnerà una data importante per gli
appassionati di calcio di Fossacesia. Prenderà infatti il via
il Campionato regionale di Eccellenza, il primo della storia
della  nostra  città,  chiamata  a  cimentarsi  in  un  torneo
difficile  e  a  competere  con  squadre  blasonate  –  hanno
sottolineato  il  sindaco  Di  Giuseppantonio  e  l’assessore
Sgrignuoli  –  Un’avventura  sportiva  che  non  sarà  semplice,
sappiamo che dopo il cammino trionfale verso la promozione
della scorsa stagione, questa sarà diversa e dovremo misurarci
con sensazioni differenti ma sicuramente belle ed emozionanti.
La società del Presidente Ursini ha dimostrato d’essere fatta
da un gruppo tenace, che ancora una volta potrà contare sul
sostegno  di  tutta  Fossacesia  e  del  suo  territorio  in  un
percorso che immagino sarà esaltante. D’altro canto, quando si
raggiungono  certi  traguardi  vuol  dire  che  dietro  c’è  una
squadra e un club importanti. La città si è già riconosciuta
in questo sogno, pronta a creare un forte senso di comunità e
partecipazione.  Rivolgiamo  a  nome  nostro  e
dell’Amministrazione comunale, l’augurio più sincero all’Union
Fossacesia perché raggiunga, nel rispetto dei valori dello
sport, i più importanti successi”.



BPER BANCA AIBVC Italia Tour
2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Poker di Frasca Gradini, la prima per De Luca Terranova

Pescara,  28  agosto  2022.  Calano  il  poker  Alice  Gradini  e
Federica Frasca che a Pescara, nella settima tappa del BPER
Banca AIBVC Italia Tour, si regalano l’ennesima perla di una
stagione incredibile. Quattro su quattro per le atlete romane
della GTA che anche in questo appuntamento, andato in scena
allo  stabilimento  La  Prora,  hanno  fatto  percorso  netto  e
compiuto qualcosa di incredibile. In finale hanno sconfitto
un’altra grande coppia del circuito come Jennifer Luca e Nicol
Bertozzi  per  2-0  (21-9,  21-17),  che  si  sono  dovute
accontentare del secondo posto, giocando comunque un grande
torneo.  Una  finale  che  solo  nel  secondo  set  ha  avuto
equilibrio.

Terzo posto per le scudettate Toti-Allegretti, in crescita
rispetto  alle  ultime  uscite,  2-1  su  Belliero  Piccini  –
Stacchiotti. Nel computo totale quattro vittorie nel femminile
per Frasca-Gradini, due per Bertozzi-Luca, una per Balducci-
Leonardi. MVP Alice Gradini. “Siamo molto contente – affermano
le  vincitrici  -.  Siamo  cresciute  tanto  nell’arco  della
stagione e questa ennesima vittoria ne è la testimonianza, ci
alleniamo molto bene, poi alla base c’è una conoscenza di anni
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e un’amicizia incredibile, ci troviamo benissimo in questo
tour. Ora vogliamo finire la stagione con altri appuntamenti
nazionali prima che Federica riparte per gli Stati Uniti (ha
vinto  una  borsa  di  studio  alla  Florida  International
University)”.  

PRIMA VOLTA Nel maschile primo successo di tappa per Francesco
De Luca e Francesco Terranova, quinta coppia ad aggiudicarsi
il  successo  in  sette  tappe.  In  una  finale  bellissima  e
avvincente hanno battuto di rimonta per 2-1 (14-21, 21-18,
15-13), erano sotto 1-0, gli umbri Francesco Margaritelli e
Alessandro Marta, che hanno disputato un grandissimo torneo
mettendo cuore e anima, ma alla fine si sono dovuti arrendere.
De Luca ha cambiato il match nel secondo set con i suoi muri.

“Siamo molto contenti – dicono – dopo un lungo corteggiamento
abbiamo iniziato a giocare assieme e sono arrivati i primi
frutti, non possiamo allenarci assieme per via della distanza
(De Luca di Formia, Terranova di Ancona), ma siamo cresciuti
molto. Abbiamo vinto la partita nel secondo set, sul punto a
punto, quando con i muri di De Luca ci siamo portati avanti.
Pescara è un luogo che porta bene, abbiamo iniziato proprio da
qui la nostra avventura assieme”. Terzo posto per Geromin –
Camozzi, 2-0 su Acconci-Traini. MVP Francesco De Luca.

SIRDECO  Quasi  150  giocatori  hanno  dato  vita  a  questo
appuntamento organizzato alla perfezione dal promoter locale
Sirdeco  Beach  Volley  School,  sempre  attento  ai  dettagli,
regalando spettacolo ed emozioni. Partner importante ASI, ente
promotore sempre vicino all’AIBVC. Si gioca con il pallone
ufficiale Wilson, mentre VBItaly e V2-Sportswear i partner
tecnici. Partner ufficiali Physio Sport Academy, che offre il
servizio medico-fisioterapico durante tutte la tappa, Beach
Match, BVU Tech impianti sportivi e SirDeco.

LE DATE

10/11 settembre Modena, Mutina Beach



24/25 settembre Otranto, Balnarea Beach

1 / 2 ottobre Gran Galà Gizzeria Lido, Coolbay

NASCE  LA  COLLABORAZIONE
Futura-Baltour
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Per viaggiare in trasferta in comodità e sicurezza

Teramo, 27 agosto 2022. Siglato accordo con il prestigioso
gruppo che rivolge particolare attenzione alla qualità del
servizio e alla modernità dei propri mezzi.

Viaggiare in trasferta sicuri e in comodità. La Futura Volley
Teramo sceglie Baltour Srl per arrivare sui parquet pugliesi e
molisani nel prossimo campionato di B2 2022/2023 che bussa
alle porte. Il sodalizio biancorosso ha siglato un accordo con
il prestigioso gruppo, avvalendosi così di autobus di ultima
generazione per il trasporto dello staff, atlete e dirigenti
verso le località previste dal calendario agonistico.

“Siamo felici per aver siglato un accordo di collaborazione
con  la  Futura  Volley  Teramo  –  dichiara  il  Presidente  e
Amministratore  Delegato  della  Baltour,  Agostino  Ballone  –
Questo rientra nella filosofia aziendale di essere vicino allo
sport della nostra città. Mi auguro che questo binomio porti
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fortuna  alla  squadra  biancorossa,  impegnata  nel  prossimo
campionato di B2”.

Il Presidente, della Futura Volley Teramo, Roberto Mazzagatti
esprime  soddisfazione  per  l’intesa  raggiunta:  “Ringrazio
personalmente ed a nome di tutta la famiglia “Futura”, il
Presidente Agostino Ballone per l’aiuto concreto che ci ha
dimostrato nella sottoscrizione degli accordi contrattuali –
dichiara  il  Presidente  della  Futura  Volley  Teramo  Roberto
Mazzagatti  –  Siamo  orgogliosi  e  fieri  di  collaborare  con
un’azienda come la Baltour Srl e siamo certi che il binomio
poterà sicuramente fortuna al nostro sodalizio”.

Patrizio Visentin

VOLLEY  JUNIOR  ai  nastri  di
partenza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Ecco tutte le novità per la stagione 2022/202

Ortona, 27 agosto 2022. Dopo l’ottimo lavoro svolto nella
scorsa  stagione,  si  riparte  all’insegna  della  continuità,
competenza ed esperienza con Pina Menè. Menè, allenatrice di
secondo grado – terzo livello giovanile e Smart Coach, nella
stagione 22-23 guiderà i gruppi U12, U13, U14 e Volley S3 con
tutta la dedizione e la passione che la contraddistinguono.
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Le parole di Coach Pina sulla prossima stagione:

“Carica  per  affrontare  un  nuovo  anno  agonistico  con
l’entusiasmo  di  sempre.  L’obiettivo  sarà  far  crescere  le
piccole atlete e infondere loro la passione per la pallavolo,
con tutti i valori che lo sport di squadra trasmette”.

Ritorna  a  far  parte  della  famiglia  VJ  Stefano  Schiavone,
allenatore Fipav 2° grado-3° livello giovanile, Smart Coach,
Docente Nazionale Pallavolo UISP, Responsabile Regionale Lega
Pallavolo CSEN e, dal 2020, selezionatore CQT Fipav Abruzzo
Sud-Est.

Una lunga esperienza che inizia nel 2004 nella Polisportiva
Francavilla per poi continuare in più categorie, dalla prima
divisione fino alla Serie B2, sui campi di società come Volley
Pescara3, Arabona, Casoli e Dannunziana. Nell’ultima stagione
con  Scafa  Volley  ha  vinto  il  campionato  territoriale  U19
Abruzzo Sud-Est e sfiorato la promozione in serie D.

Dopo 9 anni ritorna ad Ortona per occuparsi dei gruppi U16,
U18, 2° divisione e Serie D. Siamo certi che con le sue
qualità  umane  e  tecniche  saprà  valorizzare  al  meglio  le
ragazze.

Le parole di Coach Schiavone:

“La collaborazione con la Volley Junior di Ortona (in realtà
un gradito ritorno, dopo la passata e fortunata esperienza del
triennio  2013-2016)  è  nata  dopo  una  chiacchierata  con  il
presidente Andrea Lanci, che ringrazio fin da ora per avermi
dato la possibilità di iniziare un nuovo progetto tecnico per
quanto riguarda la pallavolo femminile ortonese! Il futuro
dello sport, specie nel volley e ancor più dopo la pandemia
del  Covid-19,  sono  i  giovani:  avere  un  settore  giovanile
numeroso  e  competitivo  è  essenziale  per  una  società
altrettanto  giovane  e  ambiziosa.

La  Volley  Junior  intende  proporsi  come  un’associazione



sportiva seriamente e validamente integrata nel territorio,
vero e proprio punto di riferimento per la pallavolo femminile
giovanile  locale,  oltre  che  un  modello  educativo  e
comportamentale per tutte le proprie tesserate. Avere delle
atlete giovani, motivate e talentuose non basta però, bisogna
avere anche dei tecnici e dirigenti che siano competenti e che
sappiano programmare correttamente la crescita della società,
delle varie squadre e delle singole atlete.

Un  parametro  fondamentale  nella  programmazione  del  settore
giovanile sarà il tempo: infatti, non bisognerà aver fretta di
ottenere tutto e subito, ma occorrerà rispettare i tempi di
crescita  di  ciascuna  atleta,  fino  al  suo  ingresso  in  1°
squadra, vero e proprio obiettivo e modello di riferimento
della Volley Junior per tutte le piccole giocatrici che si
approcceranno alla pallavolo. La prima squadra, dunque, dovrà
ottenere  dei  risultati  importanti  e  una  crescita  costante
grazie alle atlete più esperte che vorranno sposare da subito
il nostro progetto, ma anche e soprattutto grazie all’apporto
delle  atlete  più  giovani,  quelle  costruite  in  casa,  che
saranno la vera risorsa per il futuro e la vittoria più grande
della società del presidente Lanci. Nei prossimi mesi/anni lo
sport avrà una funzione sociale, educativa e preventiva ancora
più importante rispetto al passato, dal momento che stiamo
vivendo  un  periodo  storico  molto  difficile  e  complicato,
quello post-pandemia, pertanto sarà essenziale praticare lo
sport, nello specifico la pallavolo, in totale sicurezza ma
anche con dei valori umani e tecnici importanti”.

Coach Schiavone sarà affiancato da Sara Ortolano per l’U18 e
Serie D e da Antonio Bisignani nei gruppi U16 e 2° divisione.
Bisignani, inoltre, anche quest’anno si occuperà di allenare e
coordinare l’attività amatoriale mista dedicata a tutti gli
appassionati di pallavolo. Gaetano Ciampoli, storico dirigente
e consigliere del CT Fipav Abruzzo Sud-Est, continuerà anche
quest’anno a portare tutta la sua esperienza nel coordinare la
parte amministrativa e organizzativa.



Con grande entusiasmo parte un’importante collaborazione con
la Volley Virtus Orsogna per il settore giovanile. In virtù di
questa collaborazione Valeria Toppa collaborerà con la Volley
Junior affiancando Coach Menè nei gruppi U12 e U13.

Si  rinnova,  inoltre,  la  collaborazione  per  la  stagione
sportiva  2022-23  tra  la  Volley  Junior  e  la  Polisportiva
Francavilla.
Gli  obiettivi  delle  società  sono  molteplici:  dal  progetto
Eccellenza che prevede la gestione in comune delle squadre dei
campionati  agonistici,  alla  condivisione  di  progetti  ed
iniziative  che  coinvolgono  tutto  il  movimento.  La
collaborazione, nata da molti anni nel settore maschile, negli
ultimi 2 anni, si è ampliata anche al settore femminile.
In questi giorni le società sono al lavoro per programmare al
meglio tutte le attività in comune per la prossima stagione
sportiva 2022-23.

Auguriamo a tutte le ragazze e a tutto lo staff un grande in
bocca al lupo e buon lavoro per la prossima stagione!

RICCI  E  PIERDOMENICO
CONFERMATI  alla  guida  delle
squadre under
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022
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Sandro Ricci allenerà per il secondo anno consecutivo l’Under
19 della Tombesi, mentre mister Pierdomenico raddoppia: oltre
all’Under  17,  sarà  responsabile  tecnico  anche  della  nuova
formazione Under 15.            

Ortona, 26 agosto 2022. «Sono felice e orgoglioso di essere
ancora l’allenatore dell’Under 19 della Tombesi e non vedo
l’ora di ricominciare – queste le parole di Sandro Ricci –. Ci
aspetta un campionato diverso da quello dello scorso anno, se
non altro perché dovrebbero esserci più squadre abruzzesi e il
girone  potrebbe  essere  meno  sbilanciato  a  favore  delle
pugliesi, come accadeva invece nella passata stagione. Spero
di poter continuare a lavorare sulla base del lavoro fatto lo
scorso anno, con ragazzi che si erano avvicinati da poco a
questo  sport  e  che  comunque  erano  cresciuti  molto  con  il
passare dei mesi.

Abbiamo fatto degli stage in queste settimane, ci saranno
volti  nuovi,  l’obiettivo  comunque  sarà  sempre  quello  di
fornire elementi validi alla prima squadra, come d’altra parte
siamo già riusciti a fare, e penso con buoni risultati, l’anno
scorso. Il nuovo regolamento imposto dalla Divisione, con le
limitazioni  all’uso  degli  stranieri,  rende  d’altronde  il
settore giovanile ancora più importante per una società come
la Tombesi.

Per quanto riguarda il nostro campionato di categoria, al
momento non conosciamo i gironi, quindi c’è ancora incertezza,
ma puntiamo senz’altro a ripetere il risultato dello scorso
anno,  con  la  qualificazione  ai  playoff,  e  magari  anche  a
migliorarci».

«I primi giorni di settembre torneremo in campo e per me sarà
l’inizio di un doppio impegno – queste invece le parole di
Esteno Pierdomenico – Per quanto riguarda la squadra Under 17,
orfana  della  classe  2005  per  superati  limiti  di  età,  si
presenterà ai nastri di partenza con un gruppo consolidato e
l’ambizione di migliorare il risultato della passata stagione.



Il nostro obiettivo principale è far crescere il livello di
gioco e le individualità di alcuni ragazzi di assoluto valore
per avviarli il prima possibile all’esordio e al passaggio in
Under 19 Nazionale, ed in una più lunga prospettiva, alla
prima squadra.

Nelle  ultime  settimane  abbiamo  svolto  stage  per  il
reclutamento di nuovi ragazzi, si riparte con tanta voglia,
soprattutto a conclusione di una stagione positiva. Lavoreremo
prevalentemente con ragazzi 2007 e 2008 e avremo molti stimoli
per fare bene e plasmare un nuovo gruppo. Quello dell’Under 15
è un progetto forse ancora più ambizioso: far esordire ragazzi
provenienti dal calcio a 11 così come avviene nelle realtà
sportive più evolute. Ecco perché dovremo confrontarci anche
con  gli  allenatori  del  settore  giovanile  della  divisione
Calcio della Tombesi, e avviare uno scambio di giocatori tra
Under 15 di Calcio a 5 e Calcio a 11, impegnando i nostri
giovani su due discipline complementari le cui specificità
possono aiutare a crescere e formare meglio, in maniera più
completa, e più velocemente “il nuovo giocatore” di calcio a 5
che abbiamo in mente».

Giuseppe Mrozek

IL  BPER  BANCA  AIBVC  Italia
Tour 2022 approda a Pescara
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022
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Non si fermano le emozioni e le schiacciate del BPER Banca
AIBVC Italia Tour che continua la sua navigazione di porto in
porto, di città in città. Così dopo le grandi emozioni dello
scorso  fine  settimana  a  Cesenatico  ecco  un  altro  fine
settimana  di  grande  divertimento.  Si  arriva  in  un  luogo
storico e molto apprezzato da tutti come Pescara, stabilimento
La Prora, sede della settima tappa del circuito organizzato
dall’AIBVC assieme all’ente promotore ASI, compagno prezioso
per la riuscita dello stesso evento e di tutte le iniziative,
e al supporto di BPER Banca. Si inizia oggi con il torneo
young e le qualifiche. Poi domani e domenica tabellone a 24
coppie  per  gender.  Montepremi  di  ben  6000  per  categoria,
promoter locale Sirdeco Beach Volley School.

PESCARA, LA COVERCIANO DEL BEACH VOLLEY Il Presidente della
stessa Sirdeco, Simone De Collibus, assieme alla responsabile
dell’Associazione  e  promoter  locale,  Carmela  Ortoli,
affermano: “Fino a oggi abbiamo registrato numeri storici per
numero  di  partecipanti  per  una  manifestazione  che  si
preannuncia di grande rilievo. Il nostro ringraziamento va
all’ASI, al Comune di Pescara e alla Regione che ci hanno
sostenuto. Un grazie anche al luogo che ci ospita, La Prora,
che è diventata ormai un punto di riferimento per il beach
volley italiano”. L’Assessore allo Sport di Pescara, Patrizia
Martelli, afferma: “Complimenti agli organizzatori di questa
manifestazione per il grande lavoro che stanno facendo grazie
al quale si preannuncia per la città una settimana all’insegna
del grande sport. Ci aspettiamo un grande spettacolo sulla
sabbia e sugli spalti”. Il Consigliere Regionale Guerino Testa
afferma. “Ancora una volta il combinato disposto Comune di
Pescara  –  Regione  Abruzzo  punta  su  un  evento  di  grande



qualità. Il nostro obiettivo d’altronde è cercare di dare
sostegno  e  visibilità  alle  manifestazioni  di  rilievo  come
questa  che  vede  al  fianco  delle  istituzioni  anche  tanti
partner  privati  che  credono  nella  portata  dell’evento.
Inoltre, l’evento si svolgerà alla Prora che possiamo definire
la Coverciano del beach volley nazionale”.

BEACHER DI LIVELLO Quasi 150 giocatori si sono iscritti per
questa tappa, nel tabellone principale andranno 48 coppie,
tutte di grande livello. Non mancherà proprio nessuno nel
tabellone  maschile  da  Lupo-Casellato  a  Marta-Margaritelli,
passando per Vecchioni-Bartoloni, Terranova-De Luca, Traini-
Acconci.  I  vincitori  di  Cesenatico,  Geromin-Camozzi,
partiranno  dalle  qualifiche.  Nel  tabellone  femminile  è
incertezza  ed  equilibrio  allo  stesso  tempo  con  molte
pretendenti al trono. Saranno diverse le coppie che ambiranno
alla vittoria finale. La coppia regina delle ultime uscite e
vincitrice già di tre appuntamenti, Frasca-Gradini, non vorrà
cedere lo scettro. Ma attenzione a Bertozzi-Luca che vorranno
tornare  sul  gradino  più  alto  e  riprendersi  lo  scettro.
Ambizioni importanti anche per Stacchiotti-Belliero Piccinin e
Balducci-Leonardi.  Alla  caccia  della  prima  affermazione
stagionale,  le  campionesse  d’Italia,  Toti-Allegretti.  Non
mancheranno  le  coppie  di  casa  come  Gherlantini-Mingione  e
Vanni-Dodi della Sirdeco BVC. Altre locali Zanella-Marcotullio
e Tomassoni-Di Francesco.

PARTNER Non mancherà il divertimento con giochi interattivi e
dj  set  dal  mattino  al  tramonto.  Tutte  le  finali  saranno
trasmesse in diretta streaming sul canale Youtube dell’AIBVC.
Tanto  spazio  anche  sui  social  ufficiali  AIBVC  in  cui  si
potranno  trovare  foto,  video  e  interviste.  Si  giocherà
ovviamente con il pallone ufficiale Wilson, mentre VBItaly e
V2-Sportswear  i  partner  tecnici.  Partner  ufficiali  Physio
Sport Academy, che offrirà il servizio medico-fisioterapico
durante  tutte  la  tappa,  Beach  Match,  BVU  Tech  impianti
sportivi e SirDeco.



LE DATE

10/11 settembre Modena, Mutina Beach

24/25 settembre Otranto, Balnarea Beach

1 / 2 ottobre Gran Galà Gizzeria Lido, Coolbay

LIONEL MARSHAL è ad Ortona
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

L’Impavida è stata la mia prima scelta

Ortona, 25 agosto 2022. L’attesa è terminata. Lionel Marshall,
asso del volley, nonché uomo mercato inseguito dalla Sieco già
nel  corso  della  passata  stagione  è  arrivato  ad  Ortona  lo
scorso fine settimana. Un ritardo di qualche giorno rispetto
al raduno del 18 agosto, dovuto a piccoli intoppi burocratici
con le autorità cubane.

Giocatore di grande esperienza e dotato di un’esplosività nel
salto che gli consentono di toccare i 380 cm in attacco e i
340 a muro, Marshal rappresenterà di certo una guida ed un
importante  punto  di  riferimento  per  tutti  i  compagni  di
squadra più giovani. Un valore aggiunto in grado di fornire
una marcia in più ad una squadra costruita avendo in mente
ambizioni importanti.

Nunzio  Lanci:  «Avere  in  squadra  un  giocatore  come  Leonel

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/25/lionel-marshal-e-ad-ortona/


Marshal è un motivo di stimolo per tutti, sia per i ragazzi in
campo che per me allenatore. Un giocatore di questo calibro fa
alzare  l’asticella  della  qualità  sia  in  allenamento  che
durante la partita. Leonel sarà dunque un fondamentale punto
di riferimento in grado di migliorarci costantemente lungo il
cammino del campionato». Ma l’apporto di Leonel non si ferma
solo al campo. «Tutti, ma proprio tutti gli amanti di questo
sport sanno chi è Marshall» continua Coach Lanci «per questo
speriamo che la sua presenza ad Ortona rigeneri quella voglia
di pallavolo così da rivedere tanta gente alle nostre gare
interne».

La carriera di Leonel Marshall è letteralmente costellata di
successi  di  livello  mondiale.  Giocatore  simbolo  della
pallavolo  cubana,  Leonel  è  rimasto  nel  cuore  dei  tifosi
piacentini avendo giocato molte stagioni nella città emiliana
raccogliendo anche qui svariati successi.

Il  forte  schiacciatore  d’oltreoceano  (ma  con  passaporto
italiano) vanta numerosi riconoscimenti sia individuali che di
squadra.

Per quelli targati esclusivamente “Leonel Marshall” si possono
elencare World League 2001: Miglior Servizio, Cuban sports
2002:  Miglior  Giocatore  Emergente,  CEV  Cup  2005–06:  MVP,
Turkey League 2010–11: MVP, Turkey League 2013–14: Miglior
Ricettore, Turkey League 2014–15: Miglior Ricettore.

Per le vittorie di squadra annoveriamo invece le vittorie del
2006 Top Teams Cup, 2008 Coppa CEV, 2009 Campionato Italiano e
Supercoppa Italiana, 2011 Supercoppa Turca e Campionato Turco,
2012 Coppa di Turchia, Campionato Turco e Supercoppa Turca,
2014 Challenge Cup, 2015 Campionato Turco.

Dopo mesi di corteggiamento, il vicepresidente Rocco Tenaglia,
che ha fortemente voluto e corteggiato l’asso italo-cubano, ha
ottenuto il fatidico “si”.  Ma se i tifosi impavidi hanno “gli
occhi a cuoricini” per il loro nuovo idolo, ce ne sono altri



che dovranno buttare giù un boccone amaro.  «Sebbene Ortona
sia stata sempre la mia prima scelta», ha confessato Marshall,
«erano tante le squadre che insistevano per avermi. Mi è stato
consigliato  di  rimanere  a  giocare  all’estero  ma  io  avevo
troppa  voglia  di  tornare  in  Italia,  che  considero  la  mia
seconda casa. Ho fatto di testa mia e tra le tante società
interessate ho scelto Ortona. Naturalmente prima ho avuto modo
di parlare con amici e colleghi e tutti mi hanno parlato molto
bene di questa realtà. Ora che sono qui, anche se da poco, non
posso che riconoscere che avevano ragione».

Leonel si è trovato subito in sintonia con i nuovi compagni di
squadra:  «Sono  davvero  sorpreso  dalla  qualità  di  questi
ragazzi» ha detto in conferenza stampa. «Mancando da qualche
anno dall’Italia non ho avuto modo di studiare la Serie A3 e
pensavo in tutta onestà di trovare un livello più basso. Mi
sono dovuto subito ricredere, questi ragazzi sono forti ed
hanno la stoffa per fare bene». Parole al miele per il suo
assist man Leonardo Ferrato. «So che Leo ha conquistato la
medaglia  d’oro  agli  Europei  Under  22.  È  un  palleggiatore
giovane e dal fisico notevole. Ce ne sono pochissimi in giro
con le sue caratteristiche e se lavorerà bene in questi anni,
sono certo che anche la nazionale maggiore gli metterà gli
occhi addosso».

Per l’asso italo-cubano si tratta di un contratto che prevede
un’opzione per un secondo anno: «Sempre che il Mister non mi
dica che sono troppo vecchio per fare un altro anno», scherza
Marshall. Poi torna serio: «Per me quella che conta non è
l’età anagrafica. Fuori dal campo non mi concedo eccessi, sto
sempre molto attento e soprattutto nei mesi di pausa mi alleno
per conto mio. Ho ancora molte forze da investire in questa
nuova avventura e nel momento in cui sentirò di non farcela,
allora sarò io a capire che non è più il caso di giocare».

C’è il tempo anche per qualche considerazione sul prossimo
campionato:  «Si.  Almeno  sulla  carta  il  girone  blu
dell’Impavida potrebbe apparire più competitivo. Questo però



non deve spaventarci, anzi. Dobbiamo prendere questo come una
preziosa occasione da sfruttare. Con tanti avversari di alto
livello non avremo modo di avere distrazioni e addormentarci
sugli allori. Giocando con squadre molto forti ci porterà ad
arrivare ad una fase dei Play-Off più carichi e pronti ad
affrontare le migliori del girone bianco. Attenzione però.
Anche  se  abbiamo  indubbiamente  aspettative  alte  dobbiamo
pensare gara dopo gara, fare un passo alla volta e cercare di
non mettere il carro davanti ai buoi. Siamo un’ottima squadra
ma al successo si arriva facendo un passo alla volta».

Marshall Leonel

Nascita: 25/09/79

Luogo: L’Avana (Cuba)

Nazionalità Sportiva: Cubana / Italiana

Ruolo: Schiacciatore

Altezza: 196 Cm

Carriera:

2022 / 2023    Sieco Service Impavida Ortona (Serie A3)

2018 / 2022    Campionati Esteri

2017 / 2018    Wixo LPR Piacenza (Serie A1)

2016 / 2017    LPR Piacenza   dal 13/10/2016 (Serie A1)

2015 / 2016    Beijin Volleyball (CHI) (Serie A)              
     

2014  /  2015     Arkas  Izmir  (TUR)  (Serie
A)                           

2010  /  2014     Fenerbache  SK  Istanbul  (TUR)  (Serie
A)                               



2009 / 2010    CoprAtlantide Piacenza (Serie A1)   

2008 / 2009    Copra Nordmeccanica Piacenza (Serie A1)

2007  /2008    M. Roma Volley (Serie A1)

2006 / 2007    Copra Berni Piacenza (Serie A1)

2005 / 2006    Copra Berni Piacenza (Serie A1)

2004 / 2005    Copra Piacenza (Serie A1)    

2003 / 2004    Coprasystel Ventaglio Piacenza (Serie A1)

1999 / 2000    Sarplast Livorno (Serie A2)

1998 / 1999    Si.Tel. Porto Livorno (Serie A2)

1997 / 1998    –Nazionale Cubana

SPORT  ROTELLISTICI,  dal  4
all’11 settembre a L’Aquila
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Settembre 2022

Campionati Europei di pattinaggio corsa

L’Aquila,  24  agosto  2022.  “L’Aquila,  dopo  essere  stata
protagonista nel 2004 con i campionati mondiali di pattinaggio
Corsa,  si  appresta  ad  ospitare  il  più  grande  evento
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rotellistico  internazionale  dell’anno.  Sono  convinto  che,
ancora  una  volta,  la  città  celestiniana  saprà  essere
all’altezza e ripagare la fiducia riposta dalla Federazione
europea ed italiana, dando un ulteriore segnale della sua
ormai  consolidata  rinascita.  Da  aquilano,  poi,  sono
particolarmente  onorato  ed  orgoglioso  che  il  pattinaggio,
nell’anno del suo Centenario, torni da protagonista su questo
territorio d’Abruzzo subito dopo la presenza di Papa Francesco
all’apertura della Porta Santa della Perdonanza!”

Così  il  Presidente  della  Fisr  Sabatino  Aracu  commenta
l’imminente inizio dei Campionati Europei di pattinaggio corsa
su  Pista,  Strada  e  Maratona  che,  dal  4  all’11  settembre
prossimi, saranno protagonisti nel capoluogo abruzzese con i
66 titoli nelle categorie Youth, Junior e Senior previsti
dalla massima competizione continentale della disciplina.

La manifestazione sportiva è organizzata dall’ormai collaudato
Centro  Polisportivo  Giovanile  Aquilano  che,  coordinato  da
Mario Miconi e con il supporto delle Amministrazioni comunale
e provinciale dell’Aquila e della Regione Abruzzo, sono pronti
ad accogliere gli oltre 600 atleti che arriveranno da tutta
Europa per arricchire il già nutrito calendario di eventi
previsto per il 2022, anno in cui L’Aquila è stata indicata
come Città europea dello Sport.

I  tre  campionati  di  Pista  (4-6  settembre),  Strada  (8-9
settembre)  e  Maratona  (11  settembre)  si  articoleranno
rispettivamente lungo i 200 metri della pista Vesmaco di Santa
Barbara,  di  recente  rinnovata  per  l’occasione,  l’anello
asfaltato  di  320  metri  presso  l’Aeroporto  dei  Parchi  di
Preturo ed il circuito stradale di viale Corrado IV.

La  squadra  azzurra  del  Commissario  tecnico  Massimiliano
Presti, che ha trascorso i giorni scorsi con i suoi ragazzi in
ritiro sul territorio aquilano, sembra ben carico e pronto a
recitare il ruolo di protagonista a questi Europei.



Leonardo Lazzarini

Giovani Centenari   


